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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  

 
 

X-1 
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L'ADORAZIONE 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

'Adorazione è Oggi molto Trascurata nei Sermoni. Intanto Essa è la Parte 
Culminante, in cui l'Adoratore incontra Dio.  Nei nostri Culti  alla Fine in 
modo particolare, dedichiamo lo Spazio dell'Adorazione come Culmine 

d'Incontro con Dio e quindi la Sua Presenza Confermata che ha Gradito il Culto 
OffertoGli.  
Quando ci accostiamo allo Spirito-Parola ad esempio in un Culto e dunque alla 
Partecipazione dell'Agnello-Cristo, stiamo Presentandoci all'Altare, dopo essere 
Identificati alla Sua Carne-Parola e al Suo Sangue attraverso la Rivelazione-
Spirito  nel Simbolo di Abele, proseguiamo Adorando.  

 La Predicazione ha intrinseco lo Scopo di Portarci all'Adorazione e quindi 
richiamare Dio quale Fuoco di Conferma di Accettazione e Identificazione 
che Gradisce il Sacrifico, dunque "noi offerti quali Lettere-Cellule-Sacrifici, 
quali Un Sol Corpo nel Sacrifico Universale che è Cristo".  
Come nel Vecchio Patto l'Adoratore Identificato in Cristo Offre un Sacrifico 
per il Perdono dei Peccati o un Sacrifico di Ringraziamento e Offerta. 
Sappiamo che alle volte in Adorazione e Preghiera Partecipiamo al Sacrifico 
per il Perdono dei Peccati. Altre volte sentiamo la Gioia nel Cuore di 
Ringraziarlo e Partecipare al Sacrifico di Ringraziamento e Offerta. Quindi 
abbiamo Sacrifici di Penitenza-Disperazione e Sacrifici di Ringraziamento-
Lode. 

 
 Come espresso, i Figli di Dio Cercano lo Spirito  e la Parola come un Bambino 
Lattante che Grida per Ottenere; così cerchiamo con Disperazione l’Ottenere 
Dio (Parola-Spirito) in noi.  
 Noi pensiamo che sia Difficile Ottenere; ma è tanto Semplice quanto è 

semplice per un Bambino Gridare per Ottenere per ciò che vuole; ma più 
difficile in realtà quanto per un adulto ottenere il suo Cibo in tutti i 
Passaggi Formali sino all’ottenimento. 
Si Tratta di Fede e quindi di Sovrannaturale che non si ottiene secondo i 
Sensi Naturali, ma quello Spirituale della Fede. 
Si Tratta di Fede in Accordo alle Promesse della Parola. 
Si Tratta di Fede in Accordo con il nostro Corretto Posizionamento, per 
Ottenere. Israele era Benedetto nella Terra Promessa e non fuori. Noi 
siamo Benedetti nel Messaggio e non Fuori. 

 Ebrei 11:1 Or la Fede è una Sussistenza delle Cose che si Sperano, ed 
una Dimostrazione delle cose che non si vedono. 

L
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 Giacomo 5:16 Confessate i falli gli uni agli altri, ed Orate gli uni per 
gli altri,  acciocché siate Sanati; molto può l'Orazione del Giusto, fatta 
con Efficacia. 
 Salmo 50:15 E Invocami nel Giorno della distretta, ed Io te ne trarrò 
fuori,  e tu mi Glorificherai. 
 Geremia 29:13 E voi mi Cercherete, e mi Troverete, quando mi avrete 
Ricercato di tutti il vostro cuore. 
 Geremia 33:3 Grida a Me, ed Io ti Risponderò, e ti Dichiarerò Cose 
Grandi, e Riserbate, che tu non sai. 
 Efesini 6:18 Orando in ogni tempo, con ogni maniera di Preghiera, e 
supplicazione, in Ispirito; ed a questo stesso Vegliando, con ogni 
perseveranza, ed Orazione per tutti i Santi. 
 Luca 21:36 Vegliate adunque, Orando in ogni tempo, acciocché siate 
reputati degni di scampar tutte le cose che devono avvenire; e di 
comparire davanti al Figliuol dell'Uomo. 
 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in 
voi, voi domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
 Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate 
molto Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 

 I Figli di Dio sentono il Grande Vuoto da Colmare Interiore, ossia il 
Bisogno di essere Ricongiunti a Dio. Un Abisso, chiama un altro Abisso. 

 Salmo 42:1 <<Maschil de' figliuoli di Core, dato al capo de' Musici>> 
Come il cervo agogna i rivi dell'acque, Così l'anima mia agogna te, o 
Dio. 
Salmo 42:2 L'anima mia è assetata di Dio, dell'Iddio vivente. Quando 
verrò, e comparirò io nel Cospetto di Dio? 
Salmo 42:3 Le mie lacrime sono il mio cibo giorno e notte, mentre mi è 
detto tuttodì: Dove è il tuo Dio? 
Salmo 42:4 Io mi verso addosso l'anima mia quando mi riduco in 
memoria queste cose; che io passava in ischiera, E camminava con 
essa fino alla Casa di Dio, Con voce di canto e di lode, la moltitudine 
facendo festa. 
Salmo 42:5 Anima mia, perché ti abbatti, e ti commovi in me? Aspetta 
Iddio; perciocché ancora lo Celebrerò; Il suo aspetto è Compiuta 
Salvezza. 
Salmo 42:6 O Dio mio, l'anima mia si abbatte in me; Perciò mi ricordo 
di te dal paese del Giordano, E dai monti di Hermon, dal monte 
Misar. 
Salmo 42:7 Un Abisso chiama l'altro Abisso, al suon dei tuoi canali; 
tutti i tuoi flutti e le tue onde mi son passate addosso. 
Salmo 42:8 Il Signore di giorno manderà la sua benignità, E di notte io 
avrò appo me i suoi cantici, Ed orazione all'Iddio della mia vita. 
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Salmo 42:9 Io dirò a Dio, mia Rocca: Perché mi hai tu dimenticato? 
Perché vo io attorno vestito a bruno, Per l'oppression del nemico? 
Salmo 42:10 I miei nemici mi fanno onta, trafiggendomi fino all'ossa, 
Mentre mi dicono tuttodì: Dove è il tuo Dio? 
Salmo 42:11 Anima mia, perché ti abbatti, e perché ti commovi in me? 
Aspetta Iddio; perciocché ancora lo Celebrerò; Egli è la Compiuta 
Salvezza della mia faccia, e il mio Dio. 

 Possiamo sentire la Vocazione al divenire Cristiani, o ad un Dono, o ad un 
Ministerio  o comunque ad un Incarico di vario genere. Al quale Dio 
Risponde al nostro Abisso Vocazionale con l’Abisso della Sua Risposta-
Chiamata, in quanto Dio Stesso desidera Muoversi dentro e attraverso le 
Sue Membra-Chiesa.  
Solitamente ciò è coniugato al Profondo Desiderio che matura in 
Disperazione Spirituale, il tutto  Permesso-Indotto da Dio in quanto 
Preordinato. 

 Non dobbiamo Vergognarci di Proseguire sino all’Altare  ed Ottenere con 
la Disperazione-Amore. 

 E’ chiaro dunque che:  
 Elia nel Ginepro e nella Grotta  e il Ritorno Indietro  per il 

Completamento della Missione; 
 Come nel Simbolo di Eliseo sono giunti alla “Disperazione”, di “Gridare 

e Invocare la Presenza di Dio”, di “Strapparsi le Vesti-Cuore”; 
 Elia ed Eliseo nel Fiume Giordano e il Ritorno di Eliseo; 
 Mosè e Giosuè, nel Mar Rosso e nel Giordano; 
 Gesù Cristo, la Sua Resurrezione e il Ritorno a Pentecoste nella Forma 

di Spirito.  
Sono Simboli della Terza Tirata, ossia la Continuità Ministeriale di Gesù 
Cristo nella Forma dello Spirito Santo e il Recupero degli Eletti tramite la 
Potenza dell’Adozione, della Resurrezione e del Rapimento. 
Rammemoriamo che quando questi Campioni di Fede Gridarono nella 
Disperazione, la Potenza Nascosta si fece Avanti. Quando la Sposa verrà 
impedita nel Predicare in Pre-Tribolazione; allora Dio si Farà Avanti con 
la Potenza Nascosta, della Terza Tirata e Opererà sino al Picco del 
Rapimento. 
Il diavolo poté imitare parzialmente Mosè in Egitto ed Elia al Carmelo; 
ma non poté imitare la Terza Tirata e non potrà imitarla,  in quanto è oltre 
la Croce, dove Giuda non potè addentrarsi, dove solo i Consanguinei-
Sposa si Uniscono allo Spirito di Cristo. 

 Quindi Disperazione e la Lode, sono Sentimenti Profondi Espressi 
nell'Adorazione per Cercare Cristo e RichiamarLo sulla Scena. 

 Occorre un Profondo Sentimento-Pensiero per aprire la Porta-Cuore-
Mente all'Esperienza dello Spirito Santo che si adempie nel Predestinato. 
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Ecco un altro motivo perché l'Esperienza Originale dello Spirito Santo è 
molto rara!   
Molte volte assistiamo a sentimenti momentanei e non Profondi e Sinceri 
di Totale Ravvedimento e  quindi Voglia di Totale Cambiamento e Amore 
verso Dio! 
Giacobbe lotto tutta la notte per Trattenere Dio nella Sua Vita. 

 In questi Stadi ci Accostiamo a Lui e dobbiamo stare in Attesa con 
l'Offerta Finché lo Spirito Santo la Confermi col Fuoco, come al Tempo di 
Elia e dei 120 nell'Alto Solaio. 
L’Ordine per Pentecoste fu di “Aspettare Finché” e anche “Oggi” 
attendiamo le “Promesse” senza anticipare ma “Aspettando con 
Disperazione e Fede Finché Avvenga”. 

 Il diavolo facendo cessare la Predicazione vuole fermare l'Adorazione. 
 Daniele 9:25 Sappi dunque, ed intendi, che da che sarà uscita la 
Parola, che Gerusalemme sia riedificata, fino al Messia, Capo 
dell'Esercito, vi saranno Sette Settimane, e altre Sessantadue 
Settimane, nelle quali saranno di nuovo edificate le piazze, e le mura, e 
i fossi; e ciò, in tempi angosciosi. 
 Daniele 9:27 Ed esso Confermerà il Patto a molti in Una Settimana; e 
nella metà della settimana farà cessare il Sacrifico, e l'offerta; poi 
verrà il desertatore sopra le ale abbominevoli; e fino alla finale e 
determinata perdizione, quell'inondazione sarà versata sopra il popolo 
desolato. 
 1Pietro 2:5 ancora voi, come Pietre Vive, siete Edificati, per essere una 
Casa Spirituale, un Sacerdozio Santo, per offrire Sacrific Spirituali,  
accettevoli a Dio per Gesù Cristo. 
1Pietro 2:6 Per la qual cosa ancora è contenuto nella Scrittura: Ecco, 
Io pongo in Sion la Pietra del Capo del Cantone, Eletta, Preziosa; e chi 
crederà in Essa non sarà punto svergognato. 
1Pietro 2:7 A voi dunque, che credete, Ella è quella cosa Preziosa; ma 
ai disubbidienti è, come è detto: La Pietra, che gli edificatori hanno 
Riprovata, è divenuta il Capo del Cantone, e Pietra d'Incappo, e Sasso 
d'intoppo. 
 Salmi 50:23 Chi Sacrifica Lode mi Glorifica, e chi addirizza la sua via, 
Io gli mostrerò la Salute di Dio. 
 Ebrei 13:15 Per lui dunque offriamo del continuo a Dio Sacrific di 
lode, cioè: il frutto delle labbra confessanti il Suo Nome. 
 Romani 12:1 Io vi esorto dunque, fratelli, per le compassioni di Dio, 
che voi presentiate i vostri corpi, il vostro razional servigio, in ostia 
vivente, santa, accettevole a Dio. 
 Salmi 51:15 O Signore, apri le mie labbra, e la mia bocca proclamerà 
la tua lode. 
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 Salmi 81:10 sono l'Eterno, il DIO tuo, che ti ha fatto uscire dal paese 
di Egitto; apri la tua bocca e io la riempirò. 
 Salmi 22:3 Eppure tu sei il Santo, tu siedi in trono fra le lodi d'Israele. 
 Neemia 8:10 Poi Nehemia disse loro: «Andate, mangiate cibi squisiti e 
bevete vini dolci, e mandatene porzioni a chi non ha nulla di 
preparato, perché questo Giorno è Consacrato al Signore Nostro. Non 
rattristatevi, perché la Gioia dell'Eterno è la vostra Forza». 

 "Come in Cielo così in Terra"! Come in Cielo c'è Dio e le Teofanie e 
l'Altare,  in Terra i Figli sono il Riflesso. In poche Parole siamo in Cielo 
Ripieni di Spirito-Parola, in Terra si Rifletterà la nostra Condizione 
Celeste, quando le Scorie Adamiche verranno uccise per Ricongiungerci a 
Cristo. Le Fiammelle Celesti verranno come a Pentecoste e Riporteranno 
alla Vita le Fiammelle-Parola che sono in noi in Forma di Seme, nella 
Perfetta Adorazione! 
Un Uomo che in Preordinazione è Suggellato, ossia Parte di Cristo-Parola-
Spirito, il Suggello; esso nel Tempo di Dio, verrà Svelato e verrà 
Confermata la Sua Parte Suggellativa in Terra come in Cielo! 
Se siamo Figli, siamo Preordinati a Ricevere lo Spirito Santo e non 
dobbiamo Elaborare Strategie, ma dobbiamo aprire il Cuore e la Mente in 
Disperazione e Ringraziamento, attendendo "Finché Egli Venga nel 
Battesimo", come Rozze Pietre senza Metodismo Umano, ma per 
Conduzione Divina. 

 E’ chiaro che senza Puro Sentimento-Pensiero, il Perfetto Adoratore non 
può venire nella Scena. Nella Profonda Disperazione, nel Profondo Amore, 
Cristo scende in noi quale Agnello e solo quando Lui col Suo Spirito 
S'Identifica, allora l'Adorazione è Perfetta. Quando Lui si fa Carne in noi, 
il Mediatore, Dio Risponde alla nostra Offerta perché Vede il Figlio in noi 
e quindi l'Offerta Perfetta.  Rammemoriamo infatti che dobbiamo chiedere 
attraverso il Suo Nome, il ché Identifica l'Unica Via-Luogo di Adorazione 
e di Esaudimento Perfetto "Gesù Cristo".  
La Samaritana Trovò la "Via dell'Adorazione", ossia Gesù Cristo al Pozzo. 
Quello che non funziona è che molta gente vorrebbe ottenere attraverso un 
sentimento debole e passeggero, ma se vogliamo ottenere dobbiamo 
giungere al Profondo Sentimento di Disperazione-Amore e nella Corretta 
Visione-Parola. Nella Costanza di Umiliazione e Richiesta Incensante. 
Il Segno di Adozione scende su quelli che come Giacobbe lottano sino 
all'Adozione, senza lasciare Dio senza essere prima Benedetti, ossia Lui 
che viene a Dimorare in noi, la Parola e lo Spirito. Non basta avere avuto 
la Nuova Nascita, ma occorre ricevere il Mutamento Adottativo, dopo 
essere stati Provati, lottare senza cessare sino che il Nostro Nome è Mutato 
e diventiamo Benedizione per noi e per la Progenie. 
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Occorre Disperazione il che è un Sentimento Profondo tra Vita e Morte 
che richiama Cristo nella nostra Vita. Quando giungiamo agli Estremi e 
Morti  similmente al Corpo di Cristo Inattivo alla Croce. Quando la nostra 
Natura è posta nella Morte Cristo nel sepolcro, può Entrare nella Scena 
Risorgendo. 

 Giovanni 4:23 Ma l'ora viene, e già al presente è, che i Veri Adoratori  
Adoreranno il Padre in Ispirito e Verità;  perciocché anche il Padre 
domanda tali che l'Adorino;… 
 1Timoteo 2:5 Perciocché v'è un Sol Dio, ed anche un Sol Mediatore di 
Dio, e degli uomini: Cristo Gesù uomo. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in 
voi, voi domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate 
molto Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 
 Proverbi 23:26 Figlio mio, dammi il tuo cuore, e i tuoi occhi prendano 
piacere nelle Mie Vie. 
 Geremia 29:11 Perciocché Io so i Pensieri che Io Penso intorno a voi, 
dice il Signore; che son Pensieri di Pace, e non a male, per darvi Uscita 
e Speranza. 
Geremia 29:12 E voi M'invocherete, ed andrete, e Mi farete orazione, 
ed Io vi esaudirò. 
Geremia 29:13 E voi Mi cercherete, e mi troverete, quando mi avrete 
ricercato di tutti il vostro cuore. 
Geremia 29:14 Ed Io Mi renderò inverso voi agevole a trovare, dice il 
Signore; e vi ritrarrò della vostra cattività; e vi raccoglierò d'infra 
tutte le genti, e di tutti i luoghi, dove vi avrò cacciati, dice il Signore; e 
vi ricondurrò nel luogo, onde vi ho fatti andare in cattività. 

 Molte persone, pur dichiarandosi nel Messaggio hanno una Fede Mentale, 
ma occorre entrare nella Fede Rivelativa di Esso e quindi divenire Uno 
con la Parola-Spirito. La Fede Mentale deve essere Assorbita dalla Fede 
Spirituale, ossia la Rivelazione. Il  Profeta dovette esortare il Tabernacolo 
Branham più volte mostrando che l'Opera negli Eletti farà la Differenza. 
Perché vi è tanta gente che pur avendo Accettato il Messaggio, non né 
detengono la Rivelazione e la Potenza. 
E' chiaro che se vi è una Fede Mentale che deve essere Assorbita dalla 
Fede Rivelata per vedere i Risultati, vi è anche una Disperazione Mente-
Cuore che deve essere Assorbita dalla Disperazione Rivelata Sospinta-
Generata da Cristo, che è la Piena Posizione per ottenere l'Adozione dopo 
avere Ubbidito alla Parola Pienamente, quindi l'Agnello-Cristo in noi  che 
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Attira lo Spirito in noi. Quindi occorre che ci Appressiamo a Dio ed Egli si 
Appresserà a noi: 

 Giacomo 4:8 Appressatevi a Dio, ed Egli si Appresserà a voi: nettate le 
vostre mani o peccatori; e purificate i cuori vostri, o doppi d'animo. 
 Ezechiele 9:4 Passa per mezzo la città, per mezzo Gerusalemme, e fà 
un Segno sopra la fronte degli uomini che gemono, e sospirano per 
tutte le abbominazioni che si commettono nel mezzo di lei. 

La Piena Ubbidienza nella Parola, porta il Segno nella Scena. 
 

 Come espresso, quando scendiamo in Acqua è un Simbolo della Morte e della 
Resurrezione di Cristo e quindi di noi in Lui. Perché dopo avere avuto 
l'Agnello e il Suo Sangue nella Comunione della Croce e dunque del 
Battesimo, andiamo verso la Conferma di Dio di Accettazione, ossia lo Spirito 
di Cristo-Agnello che torna nell'Adoratore Accettato-Identificato. Quindi 
solo al Battesimo noi abbiamo l'Evidenza della Resurrezione che se da un lato 
ci dona i Poteri Spirituali (Ministeri, Doni e Segni), nel Simbolo più Profondo 
ci dona la Potenza di Resurrezione per il nostro Corpo essere Risorto dopo la 
Morte o comunque per noi Viventi essere Mutato prima del Rapimento.  
Per i Morti in Cristo l'Adozione Corporale è prevista alla Resurrezione 
(Romani 8), per noi Viventi, dobbiamo realizzarla in Vita secondo Matteo 17. 
Quindi lo Spirito Santo porta il Picco della "Trasfigurazione"  in Adozione e 
del "Mutamentto"  prima del Rapimento. 
 Fu Simboleggiato profondamente, quale Sangue Sparso sulla Croce e 

Partecipato dai Discepoli nella Santificazione, ma divenne il Segno 
Dispiegato in loro al Battesimo a Pentecoste. 

 La Vita dell'Agnello non poteva tornare sull'Adoratore, ma la Vita di 
Cristo Sì! Esso è Ritornato dentro la Chiesa da Pentecoste e ci ha 
Vivificato il Corpo Mortale  dandoci Vita Eterna, ci ha dato i Poteri di 
Adozione e messo nel Cuore la Forza e lo Sdegno contro il peccato. 

 Se il Sangue di Abele Parlava, quanto più il Sangue di Dio, dello Spirito 
Santo: 

 Atti 20:28 Attendete dunque a voi stessi, ed a tutta la Greggia, nella 
quale lo Spirito Santo vi ha costituiti Vescovi, per pascer la Chiesa di 
Dio, la quale Egli ha Acquistata col Proprio Sangue. 
 Giovanni 6:54 Chi Mangia la Mia Carne, e Beve il mio Sangue, ha Vita 
Eterna; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 
 Genesi 4:10 E il Signore gli disse: Che hai fatto? Ecco la Voce del 
Sangue del tuo fratello Grida a me dalla terra. 
 Ebrei 12:24 Ed a Gesù Mediatore del Nuovo Patto; ed al Sangue dello 
Spargimento, che pronunzia cose migliori che quello di Abele. 

Non possiamo avere la Potenza della Resurrezione, se prima non Moriamo 
Spiritualmente: 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L'Adorazione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 12 

 

 Romani 6:8 Ora, se siam Morti con Cristo, noi crediamo che altresì 
Vivremo con Lui. 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, 
che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se 
alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di 
Dio. 

La Potenza della Resurrezione viene in noi solo dopo la Morte. Notiamo 
che Cristo esercitò i Doni Sovrannaturali da Matteo 3 in poi, ma quanto 
alla Potenza di Resurrezione, Essa venne nella Potenza dopo che Lui Morì. 
Possono arrivare ai Segni anche Unti mancanti di Parola, come descritto in 
Matteo 7, ma Solo la Sposa giunge alla Pienezza della Potenza di 
Resurrezione, in quanto Pienamente Morta al Mondo. 
Ogni parte Adamica deve morire, dobbiamo essere Cristallizzati alla 
Croce. Ogni parte morta, come un morto che non può reagire perché è 
morto. Come nel Simbolo portato dal Profeta, dobbiamo essere svuotati 
dal Sangue-Parola Adamica e prendere il Sangue di Cristo Parlante, ossia 
la Parola-Spirito-Virtù, che immessi nella Nuova Creatura, riportano 
Cristo nella Scena, Lui Pienamente in noi: 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo 
Vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella Fede del Figliol di 
Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

Il Sangue Parlante cose migliori di quello di Abele, ossia la Parola Parlante 
che si è Fatta Carne e Sangue e ritorna nella Sposa Redente legata a Cristo 
nel Vincolo Matrimoniale, quindi col Parente Redentore  nei Singoli e nelle 
Sette Strisce della Sposa delle Sette Epoche. 
Quindi anche in un altro Simbolo, possiamo dire, che la Sposa e i Singoli 
della Sposa, Muoiono come Pianta Adamica e si Trasformano in Seme, 
ossia il Germe che è Celato in noi, Vivente dall’Eternità. Un Ritorno al 
Principio. 
La Sposa è un Corpo che dopo avere raggiunto la Meccanica-Parola-
Forma, sta attendendo la Dinamica-Resurrezione. 
Sappiamo che difatti il Messaggio-Spirito, ha lo Scopo di portarci prima 
alla Croce e poi al Rapimento (Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 19-7-1964, Trafiletti 127; 158). Molti Messaggi mostrano 
che vi saranno anime che mancheranno il Messaggio e in contrapposizione 
la Sposa invece Lo Vedrà e seguirà lo Sposo fuori alla Porta di Laodicea e 
quindi alla Crocifissione; Opera Intensificata dal 1963, ossia dall’Apertura 
dei Suggelli e il Rigetto del Mondo (Il Peccato d’Incredulità Bangor, 
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Messico, Usa, 17-5-1958; Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 25-9-1960; Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  
24-11-1963; Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, 
Usa, 26-01-1964; L’Atto d'Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963). 
Voi direte lo Spirito Santo e la Parola non possono avere Corpo e Sangue. 
Ma la Parola ci mostra come Dio si è Generato "Un Corpo",  "Un Sangue", 
"Unigenito",  per Mostrarsi, per Generarci attraverso Esso e per Redimerci, 
ossia Riportarci  in Esso. Un Corpo-Sangue, essendo Pienamente Dio, 
Parlante e Creativo, essendo la Parola-Spirito Fatta Carne. Solo quelli che 
fanno Parte in Preordinazione, Scritti nel Libro dell'Agnello, Parte di quel 
Corpo, Cellule di Esso, ossia la Sposa-Parlante saranno Pienamente 
Redenti, ossia Riportati in Lui, quale Sposa, quale Parte. Ecco la 
Preordinazione (Romani 8). Dopo la Sua Morte la Sua Teofania non poteva 
posarsi su un Corpo Differente alla Resurrezione. Ma è Tornato sul Corpo 
Perfetto di Gesù le cui Cellule non andarono in decomposizione e le Sue 
Ossa non vennero Spezzate. E di conseguenza nella Sposa che è le Cellule di 
quel Corpo ecco perché si tratta di Preordinazione. Sotto tale Profilo diviene 
chiaro il  "Senso di Posizionamento"! Ciò non indica un Atto al Presente 
Concepito, ma un Atto Eterno delle Cellule-Posizionate di Dio. Quindi i  Figli 
Ritornano nella loro Posizione Eterna e Predestinata, mentre l'ibridismo in 
quanto privo di Posizione Eterna verrà arso. Solo i Figli Siederanno con Dio 
e Regneranno! 
In quanto Lui Vivente in una Luce Inaccessibile, occorreva un Corpo per 
Manifestarsi e farsi Vedere e attraverso Esso Generare, Creare e Formare. 
E chiaro che come Corpo Umano è la Manifestazione Perfetta della Parola 
Fatta Carne e Operante. Ma quando allo Spirituale si tratta dello Spirito 
Santo Celato in quel Corpo e quindi quale Segno-Spirito venuto nell'Intera 
Creazione per Redimerci e Assorbirci nella Sua Potenza e Eternità. 
Il Sangue, il Corpo e lo Spirito di Gesù Cristo è stato Preordinato per la 
nostra Redenzione e per la Restaurazione delle Cose Terrestri e Celesti: 

 Ebrei 9:1 Il primo Patto dunque ebbe anche esso degli Ordinamenti 
del Servizio Divino, e il Santuario Terreno. 
Ebrei 9:2 Perciocché il primo Tabernacolo fu fabbricato, nel quale era 
il Candelliere, e la Tavola, e la presentazione dei Pani; il quale è detto: 
Il  Luogo Santo. 
Ebrei 9:3 E dopo la Seconda Cortina, v'era il Tabernacolo, detto: Il 
Luogo Santissimo; 
Ebrei 9:4 dov'era un Turibolo d'Oro, e l'Arca del Patto, Coperta 
d'Oro d'ogn'intorno; nel quale era ancora il Vaso d'Oro dove era la 
Manna, e la Verga d'Aaronne, ch'era germogliata, e le Tavole del 
Patto. 
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Ebrei 9:5 E di sopra ad essa Arca, i Cherubini della Gloria,  che 
adombravano il propiziatorio;  delle quali cose non è da parlare ora a 
parte a parte. 
Ebrei 9:6 Or essendo queste cose composte in questa maniera, i 
Sacerdoti entrano bene in ogni tempo nel primo tabernacolo, facendo 
tutte le parti del Servigio Divino. 
Ebrei 9:7 Ma il Solo Sommo Sacerdote entra nel secondo una volta 
l'anno, non senza sangue, il quale egli offerisce per sé stesso, e per gli 
errori del popolo. 
Ebrei 9:8 Lo Spirito Santo dichiarava con questo: che la Via del 
Santuario non era ancora manifestata, mentre il Primo Tabernacolo 
ancora sussisteva. 
Ebrei 9:9 Il quale è una Figura corrispondente al Tempo Presente, 
durante il quale si offeriscono doni e sacrificii, che non possono 
appieno purificare, quanto è alla coscienza, colui che fa il servigio 
divino; 
Ebrei 9:10 essendo cose, che consistono solo in cibi, e bevande, e in 
varii lavamenti, ed ordinamenti per la carne; imposte fino al Tempo 
della Riforma. 
Ebrei 9:11 Ma Cristo, Sommo Sacerdote dei futuri beni, essendo 
venuto, per mezzo del Tabernacolo che è Maggiore e più Perfetto, non 
fatto con mano, cioè non di questa Creazione; 
Ebrei 9:12 e non per sangue di becchi e di vitelli; ma per lo suo proprio 
Sangue, è Entrato una volta nel Santuario, avendo acquistata una 
Redenzione Eterna. 
Ebrei 9:13 Perciocché, se il sangue dei tori e dei becchi, e la cenere 
della giovenca, sparsa sopra i contaminati, santifica alla purità della 
carne; 
Ebrei 9:14 quanto più il Sangue di Cristo, il quale per lo Spirito Eterno 
ha offerto Sé Stesso puro d'ogni colpa a Dio, Purificherà Egli la vostra 
Coscienza dalle opere morte, per servire all'Iddio Vivente? 
Ebrei 9:15 E perciò egli è Mediatore del Nuovo Testamento; acciocché, 
essendo intervenuta la morte per lo pagamento delle trasgressioni state 
sotto il Primo Testamento, i Chiamati ricevano la Promessa della 
Eterna Eredità. 
Ebrei 9:16 Poiché, dov'è Testamento, è necessario che intervenga la 
morte del Testatore. 
Ebrei 9:17 Perciocché il Testamento è fermo dopo la morte; poiché non 
vale ancora mentre Vive il Testatore. 
Ebrei 9:18 Laonde la dedicazione del primo non fu fatta senza sangue. 
Ebrei 9:19 Perciocché, dopo che tutti i Comandamenti, secondo la 
Legge, furono da Mosè stati pronunziati a tutto il popolo; egli, preso il 
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sangue dei vitelli e dei becchi, con acqua, e lana tinta in iscarlatto, ed 
isopo, ne spruzzò il Libro stesso, e tutto il popolo; 
Ebrei 9:20 dicendo: Questo è il Sangue del Patto, che Iddio ha 
Ordinato esservi Presentato. 
Ebrei 9:21 Parimente ancora con quel Sangue spruzzò il Tabernacolo, 
e tutti gli arredi del Servizio Divino. 
Ebrei 9:22 E presso che ogni cosa si Purifica con Sangue, secondo la 
Legge; e senza spargimento di Sangue non si fa Remissione. 
Ebrei 9:23 Egli era dunque necessario, poiché le cose Rappresentanti 
quelle che son nei Cieli sono Purificate con queste cose; che anche le 
Celesti stesse lo fossero con sacrificii più eccellenti di quelli. 
Ebrei 9:24 Poiché Cristo non è entrato in un Santuario fatto con mano, 
figura del vero; ma nel Cielo Stesso, per comparire ora davanti alla 
faccia di Dio per noi. 
Ebrei 9:25 E non acciocché offerisca più volte Sé Stesso, siccome il 
Sommo Sacerdote entra ogni anno una volta nel santuario con sangue 
che non è il suo. 
Ebrei 9:26 Altrimenti gli sarebbe convenuto soffrir più volte dalla 
Fondazione del Mondo; ma ora, una volta, nel compimento dei secoli, è 
apparito per annullare il peccato, per lo Sacrificio di Sé Stesso. 
Ebrei 9:27 E come agli uomini è imposto di morire una volta, e dopo 
ciò è il Giudizio; 
Ebrei 9:28 così ancora Cristo, essendo stato Offerto una volta, per 
levare i peccati di molti, la Seconda Volta Apparirà non più per 
espiare il peccato, ma a salute a coloro che l'aspettano. 
 Ebrei 10:1 Perciocché la Legge, avendo l'Ombra dei Futuri Beni,  non 
l'Immagine Viva stessa delle cose, non può giammai, per quei sacrifici 
che sono gli stessi ogni anno, i quali son del continuo offerti, santificar 
quelli che si accostano all'Altare. 
Ebrei 10:2 Altrimenti, sarebber restati d'essere offerti; perciocché 
coloro che fanno il Servigio Divino, essendo una volta Purificati, non 
avrebbero più avuta alcuna coscienza di peccati. 
Ebrei 10:3 Ma per essi si fa ogni anno rammemorazion dei peccati. 
Ebrei 10:4 Perciocché egli è impossibile che il sangue di tori e di 
becchi, tolga i peccati. 
Ebrei 10:5 Perciò, entrando egli nel mondo, dice: Tu non hai voluto 
Sacrificio, né offerta; ma tu mi hai Apparecchiato un Corpo. 
Ebrei 10:6 Tu non hai gradito olocausti, nè sacrificii per lo peccato. 
Ebrei 10:7 Allora Io ho detto: Ecco, Io vengo; Egli è Scritto di me nel 
Rotolo del Libro; Io vengo per fare, o Dio, la tua Volontà. 
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Ebrei 10:8 Avendo detto innanzi: Tu non hai voluto, né gradito 
sacrificio, né offerta, né olocausti, né sacrificio per lo peccato (i quali si 
offeriscono secondo la Legge), 
Ebrei 10:9 Egli aggiunge: Ecco, Io vengo, per fare, o Dio, la tua 
Volontà. Egli toglie il Primo, per istabilire il Secondo. 
Ebrei 10:10 E per questa Volontà siamo Santificati, noi che lo siamo 
per l'Offerta del Corpo di Gesù Cristo, fatta Una Volta. 
Ebrei 10:11 E oltre a ciò, ogni Sacerdote è in piè ogni giorno 
Ministrando, ed offrendo spesse volte i medesimi sacrifici, i quali 
giammai non possono togliere i peccati. 
Ebrei 10:12 Ma Esso, avendo offerto un Unico Sacrificio per li peccati, 
si è posto a sedere in perpetuo alla Destra di Dio; 
Ebrei 10:13 nel rimanente, aspettando finché i suoi nemici siano posti 
per iscannello dei suoi Piedi. 
Ebrei 10:14 Poiché per un'Unica Offerta, Egli ha in perpetuo appieno 
Purificati coloro che sono Santificati. 
Ebrei 10:15 Or lo Spirito Santo ancora ce lo testifica; perciocché, dopo 
avere innanzi detto: 
Ebrei 10:16 Quest'è il Patto, che Io farò con loro dopo quei giorni; il 
Signore dice: Io metterò le mie Leggi nei loro Cuori, e le Scriverò nelle 
lor Menti. 
Ebrei 10:17 E non mi ricorderò più dei lor peccati, né delle loro 
iniquità. 
Ebrei 10:18 Ora, dov'è Remissione di queste cose, non vi è più Offerta 
per lo peccato. 
Ebrei 10:19 Avendo dunque, fratelli, libertà d'Entrare nel Santuario, 
in Virtù del Sangue di Gesù, 
Ebrei 10:20 che è la Via Recente, e Vivente, la quale Egli ci ha 
dedicata, per la Cortina, cioè per la sua Carne, 
Ebrei 10:21 ed un Sommo Sacerdote sopra la Casa di Dio, 
Ebrei 10:22 accostiamoci con un vero cuore, in piena certezza di fede, 
avendo i cuori cospersi e netti di mala coscienza, e il corpo lavato 
d'acqua pura. 
Ebrei 10:23 Riteniamo Ferma la Confessione della nostra Speranza; 
perciocché Fedele è Colui che ha fatte le Promesse. 
 1Pietro 1:18 sapendo che, non con cose corruttibili, argento od oro, 
siete stati Riscattati dalla vana condotta vostra, insegnata di mano in 
mano dai padri; 
1Pietro 1:19 ma col Prezioso Sangue di Cristo, come dell'Agnello senza 
difetto, nè macchia; 
1Pietro 1:20 ben Preordinato avanti la fondazione del mondo, ma 
Manifestato negli ultimi tempi per voi; 
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1Pietro 1:21 i quali per lui credete in Dio, che l'ha suscitato dai morti, 
e gli ha data Gloria; acciocché la vostra fede e speranza fosse in Dio. 
1Pietro 1:22 Avendo voi Purificate le anime vostre ubbidendo alla 
Verità, per mezzo dello Spirito, per avere fraterna carità non finta, 
portate amore intenso gli uni agli altri di puro cuore. 
1Pietro 1:23 Essendo Rigenerati, non di seme corruttibile, ma 
incorruttibile,  per la Parola di Dio Viva e permanente in Eterno. 

 
 Come espresso, sappiamo che la nostra Essenza è di Natura Spirituale Eterna. 
Siamo Eterni, in quanto Cellule-Geni-Parte di Dio. La Nuova Nascita non fa 
altro che Riportarci alla Nostra Origine, ossia Cellule Parti di Dio. Facendo 
morire la natura cadente di Adamo e portando anche il Corpo Mortale 
attraverso Cristo alla Resurrezione in Corpo Glorificato. Quindi noi abbiamo 
la nostra Essenza Eterna in Spirito, siamo Venuti-Manifestati in Carne e 
Ritorniamo alla nostra Essenza Eterna Spirituale e manterremo comunque 
dei Corpi Spirituali e Fisici. Difatti solo la Chiesa è Eterna in quanto Parte di 
Dio. Per capire ciò seguiamo l’Essenza di Dio e la Sua Manifestazione in 
Fisica e Capiremo.  
Bisogna considerare che un Biologo per comprendere una Struttura Fisica, 
n’esamina un frammento, ossia una Cellula, la più piccola parte al 
Microscopio, per identificare il Dna e l’Rna; quindi capire l’Intera Struttura. 
Se vogliamo comprendere come siamo, dobbiamo esaminare proprio la Storia 
della Prima Cellula dal quale Proveniamo, quindi Dio Manifestato in Carne e 
quindi la Redenzione. 
Il Seme in Origine era Spirito Santo e poi divenne Sangue Creativo, dunque 
Cellula, poi Bambino, poi Uomo e alla Resurrezione, pur mantenendo la 
Natura Umana Restaurata, Glorificata e comunque Ritornato Essenza di 
Spirito Santo, il Seme Originale, il Padre, lo Spirito Santo, ritornando a 
Pentecoste. 
Pur avendo Corpo Glorificato, Egli è Tornato nella Sua Essenza, la 
Medesima della Colonna di Fuoco Comparsa a Saulo da Tarso in cui Gesù 
Cristo si è Identificato e quindi attraverso lo Spirito Santo che Lui Stesso in 
noi. 
Quindi Prima di Essere Seme in Maria, era Seme Parola-Spirito. 
La Sposa stessa essendo Parte dello Sposo, viene Assorbita nel Corpo e dopo i 
Tre Passaggi, è inserita e quindi Assorbita nella Vita dello Spirito Santo, 
dopo avere passato ed essersi Identificata nella Giustificazione, Santificazione 
e nello Spirito Santo, viene Adottata, quindi raggiunge la Somma dei Tre nel 
Triplice Proposito dell'Adozione, quindi  Cristo Pienamente in noi. Difatti 
l'Adozione attraverso il Messaggio di Malachia 4 e Apocalisse 10 è vedibile 
come il Completamento Suggellativo Adottativo, ossia la Somma delle Tre 
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Fasi Completate che portano all'Uomo alla Statura di un Uomo Perfetto 
Adottato, quindi il  Triplice Proposito Completato.  
Le Stanze del Tempio di Dio Gesù Cristo, che portano all'Essenza del Luogo 
Santissimo dello Spirito Santo. 
Dobbiamo, ritornare allo Stadio Eterno, da dove è Uscito il Seme del Figlio 
Generato. Quindi nella Sostanza Eterna di Seme-Spirito, nella 
Manifestazione siamo Parte del Logos-Parola e nel Campo Fisico e Spirituale 
nella Parte Visibile Saremo Pienamente Corpo Glorificato e Teofania. In 
Poche Parole Parte della Trinità degli Uffici di Dio.  In cui il Nucleo Spirituale 
è lo Spirito Santo. 
Lo Spirito Sangue è Celato nel Sangue, ossia la Redenzione è il Canale di 
Collegamento che ci porta alla Vita-Spirito. La Vita-Spirito che era Nascosta 
nella Parte Interiore di Gesù Cristo, come nel Simbolo del Tempio, passando 
dalle Tre Parti si Giungeva all'Arca, allo Spirito di Dio che Discendeva. 
E' importante notare che non basta solo la Santificazione in questa Epoca; 
ma occorre Riempire la Casa-Corpo con lo Spirito Santo, affinché lo spirito 
del male non ritorni con ulteriori 7 spiriti malvagi (Matteo 12:43-45). 

 
X-1A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GRIDARE COME IL BAMBINO PER OTTENERE 

ITL-63-0115-Accettare la Via Provveduta da Dio al Tempo della Fine 
172 Voglio dire qualcos’altro. Sapete, non sono mai stati in grado di ottenere 
scientificamente, di trovare un modo migliore per un bambino per ottenere 
quello che vuole se non di piangere. Sapete, non possono educarlo a borbottare. 
E non possono educarlo a parlare così velocemente. Ma sapete come lo ottiene? 
Egli proprio prende la Via Provveduta da Dio per ciò. Lui piange per ciò, urla, e 
scalcia, e grida finché lo ottiene. Vedete? È così. È l’unica via, è piangere per 
ciò. Non possono trovare una Via Provveduta migliore della Via Provveduta da 
Dio. È così. Lasciatelo solo stare. E quelle cose naturali… 
173 Mi fermai, non molto tempo fa, in Germania, e stavo parlando ad un grande 
numero di persone. E dissi: “Qual è il vostro problema tedeschi? Sapete, stavo 
scendendo lungo la strada, e un cane ha abbaiato, e ha abbaiato in inglese”. Dissi: 
“Una madre stava cercando di calmare il suo bambino là fuori alla macchina, poco 
fa, e lui piangeva, e piangeva in inglese”. Dissi: “Perché ci facciamo tutti questi 
scrupoli? Vedete? Vanno nella Via Provveduta da Dio. E veniamo dalla torre di 
Babele, vedete, ci ha fatto pieni di scrupoli”. È così! 
174 Conoscere la Via Provveduta da Dio è la Via Migliore. Non conoscono modo 
migliore per un bambino se non piange per ottenere quello che vuole. Com’era 
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solito dire il Dott. Bosworth: “Il bambino che piange più forte riceve il servizio 
migliore”. Ecco più o meno com’è. 
175 Quello si applica per i figli di Dio. Potrei fare un parallelo per voi. Un uomo 
si alza, prosegue, dice, masticando per bene il chewing gum, “Sai, Padre, stasera 
sono qui. Se Tu vuoi darmi lo Spirito Santo, bene. Sono qui. Ma se vuoi guarirmi, 
sono seduto qui. Ma se non vuoi, ebbene, a posto. È la Tua vVlontà, Signore”. Lui 
ha già scritto la volontà, qui nella Bibbia. “Questa è la Tua Volontà”. Bene. 
Questa è la Sua Volontà, proprio qui. “E se Tu vuoi che la abbia, la avrò. Ma ad 
ogni modo, se Tu non lo vuoi, beh, è tutto a posto”. Non arriverete da nessuna 
parte. 
176 Ma lasciate che quello esca là e gridi, come Budy Robinson. Si fermò in 
mezzo al campo di granturco. Legò il mulo. Disse: “Signore, se Tu non mi dai lo 
Spirito Santo, quando tornerai troverai un mucchio di ossa al posto proprio qui. Io 
rimarrò qui finché Lo otterrò”. Questo è avere uno scopo. 
177 Dio raccomanda sempre al Suo popolo, i Suoi figli che credono, di andare 
sempre nella Sua Via Provveduta. Quella è l’Idea di Dio, raccomandare ai Suoi 
Figli, la Sua Via Provveduta. Gridate per quello che vi serve. Egli vuole che 
Gridiate. 
178 Quando Pietro si avviò, camminando sull’acqua, pensava di andar avanti 
bene. “Vedete quanto sto diventando grande?” Iniziò ad affondare. Non disse: 
“Ebbene, immagino di aver fallito”, scese fino al fondo, salirono alcune bolle, e 
quello fu la fine. Vedete? No, no. 
179 Lui Gridò: “Signore, Salvami”. Amen. E quella Mano Eterna si allungò e lo 
raccolse di nuovo. Perché? Egli gridò. 
180 Ecco cosa non va con la Chiesa. Non rimaniamo là Abbastanza. Non 
Gridiamo Abbastanza a lungo. Non teniamo la Presa su ciò. Se un bambino 
vuole qualcosa, calcerà e griderà, diventerà rosso in viso. Temiamo di togliere il 
(cos’è, che lo chiamate?) mascara dal nostro viso, o qualsiasi cosa sia, quel 
colore. Se ottenete quello che volete da Dio, lo toglierete, comunque. Quindi, non 
dovete preoccuparvi in merito a ciò. Vi scompiglierete i capelli, ma questo non 
farà alcuna differenza. No. Nossignore. 
181 Ora, Dio non si aspetta che andiamo a Lui con qualche discorso 
intellettuale. Ricordo di averlo provato quando ho cercato di essere Salvato. Gli 
stavo scrivendo una lettera da mettere nei boschi, perché sapevo che Egli 
sarebbe passato per i boschi e me lo avrebbe detto. DirGli che mi vergognavo di 
me stesso, e io non volevo farlo. E scesi là a pregare. Dissi: “Ora, vediamo. Una 
volta ho visto un’immagine, tenevano le mani così”. Dissi: “Sig. Gesù, vorrei che 
venissi qui un minuto. Voglio parlarTi solo un minuto. Sto ascoltando”. Nessuno. 
Dissi: “L’ho fatto sbagliato. Bene. Sig. Gesù, forse dovrei farlo così”. Dissi: “Sig. 
Gesù, mi vorresti aiutare? Sono un peccatore. Voglio parlarTi un minuto”. Non 
venne nessuno. Incrociai le braccia. Dissi: “Sig. Gesù, vorresti venire qui? 
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Voglio… Sento le persone dire: ‘Dio mi ha parlato’”. Dissi: “Sig. Gesù, vorresti 
venire qui? Voglio parlarTi”. 
182 Certamente, allora il diavolo venne sulla scena. Ecco come egli 
agisce. Potrebbe dirvi: “Ti fanno male le ginocchia. Non c’è bisogno di chiedere, 
vedi. Aspetta, ricevilo domani sera”. Lui è sempre attorno quando non si è pronti. 
E poi mi disse… Ma sempre di quello che dice, ne trae vantaggio da quello che 
dice. Ne trae vantaggio. 
183 Lui mi disse: “Sai una cosa? Hai già diciannove anni, o venti anni”.  Disse: 
“Hai già venti anni. Hai aspettato troppo a lungo”. 
184 Dissi: “O Dio, ho aspettato troppo a lungo. Signore, anche se Tu non mi senti, 
Ti parlerò comunque. Ho sempre voluto fare questo”. Oh, fratello, quello Lo portò 
sulla scena. Vedete? Che cos’era? Gridare, proprio Semplice. Gridare! “Signore 
Gesù, Tu l’hai promesso, Signore”. Egli venne sulla scena. 
185 Ecco come portarLo sulla scena. Siate solo un bambino. Gridate, gridate per 
ciò. 
186 Non cercate di dire qualcos’altro, e qualche grande preghiera scritta che si 
recita per un’ora o due. Quello non serve a nulla. 
187 Come dicono: “Hai recitato una Preghiera?” No. È un peccato recitarne 
una. Ne fate una. Non recitarne una. Fatene una. “Recita una Preghiera per me”. 
188 Dissi: “Non fare così per me. Puoi Pregare per me, ma non recitare nessuna 
Preghiera”. Nossignore. No. Solo, Prega per me quando preghi. Bene. 
189 Gridate per i vostri bisogni. Quella è la Via Provveduta da Dio. Gesù non lo 
spiegò quando disse del giudice iniquo, alla donna che piangeva giorno e 
notte? Quanto più il Padre Celeste darà lo Spirito a coloro che Gridano per 
Esso, giorno e notte? Cercate, continuate a Cercare. Bussate, continuate a 
Bussare. Continuate proprio finché Egli Apre. Restate fuori 
ciononostante. Gridate finché la Parola Promessa sarà Rivendicata, allora lo 
Otterrete. Non dovete più preoccuparvi. Vedete la Bibbia Prometterlo, allora 
rimanete proprio là e Gridate finché lo Otterrete. 
190 Se un piccolo bambino vede un biscotto e lo vuole, lui proprio piange, e 
piange, e piange, e spinge, calcia, e grida, e urla, e diventa rosso in viso. La 
mamma gli dà il biscotto, ed è tutto finito. Vedete? Ha ottenuto quello che aveva 
visto, quello che voleva. Se vuole leccare il vostro cono gelato, continuerà 
proprio a fare confusione finché lo otterrà. Vedete? 
191 Ebbene, ecco come siamo supposti essere noi. Se vedo una Promessa nella 
Bibbia che è la Parola di Dio, allora rimango proprio là e Grido finché Dio me la 
dà. Ed Egli lo farà, per liberarSi di voi; vedete, questo sarebbe nel naturale. Ma 
Egli vuole che lo facciate. A Lui piace che chiediate. “Chiedete in abbondanza 
affinché le vostre gioie siano complete”. Sì. Sì. 
192 Gridate finché la Sua Parola è Rivendicata. Ora, amico, osserviamo solo un 
minuto ora. Gridate finché la Parola è rivendicata. 
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193 Il problema di ciò è, noi riceviamo un biscotto e pensiamo che sia tutto 
quello che c’è. C’è un’intera tavola imbandita. Arriviamo al punto di poter 
Parlare in Lingue, diciamo: “Oh, fratello, eccolo”. Oh, no. Non lo è. Quello è solo 
Parte di Esso. È così. “Oh, sono abbastanza felice da Acclamare”. Quello è 
un’altra Parte di Esso. Ma c’è ancora molto altro ad Esso. Continuate proprio a 
Gridare, finché… 
194 È la Via Provveduta da Dio per il Suo popolo. La Via Provveduta da Dio è 
sempre di Prendere la Sua Parola e tenerLa finché Essa viene Rivendicata a 
voi. Ora, mi seguite? Dio, una Via Provveduta, tenersi a quella Promessa finché 
vi viene Manifestata. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

GIACOMO 5:16 = PREGHIERA DEL GIUSTO FATTA CON EFFICACIA 
ITL63-0901M-Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

406 Perché, che cos’è? È un Prodotto Suggellato. Lui non può aprirlo, e dare 
qualcosa là dentro che non sia giusta. Dite: “Giù le mani! Io sono Suggellato”. 
Oh, my! Un Prodotto Suggellato! Sissignore! Voi siete acquistati. Mantenete il 
Segno sulla vostra Fede Salda nella Sua Promessa, osservatelo andar via. “Molto 
può l’Orazione del Giusto, fatta con Efficacia!” Capite? Capite? Prendete quel 
Segno. Ecco per che cosa serve. Satana è lì per tentarvi. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

METTERE FUORI LA SPAZZATURA DEL PECCATO 
PREGARE “FINCHE”  RICEVIAMO IL SEGNO 

PREGARE COL SEGNO E RECLAMARE IL PROSSIMO 
IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 
ITL64-0308 - Il Segno, 8-3-1964, Texas, Usa 

135 Allora quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da Presentare con le 
nostre Preghiere, come ho detto, e ora crediamo per noi stessi e Applichiamo il 
Segno all’Intera famiglia, come in Egitto, Gerico, oppure in Atti 16:31. 
Troviamo che Paolo disse al centurione romano, disse: “Credi, e tutta la tua casa 
sarà Salvata”. ApplicaLo alla tua famiglia. Se hai un figlio non salvato, poni il 
Segno proprio sopra di lui, dì: “Signore Dio, lo Reclamo”. Rimani proprio là.  Se 
hai una madre o un caro che è perduto, poni quel Segno su di loro, dì: “Signore 
Dio, lo Reclamo”.  
136 Metti fuori, tutta la spazzatura mondana, fuori dalla tua casa, preparati per 
Esso. Brucia i pantaloncini. Butta via la carte da gioco. Sbarazzati delle 
sigarette. Getta via la tua incredulità e i documenti di chiesa nel cestino, dove 
spettano. Amen. Allora ti stai preparando. Poi cosa fai? Poi applica il Segno in 
Preghiera, con vera evidenza, vera Fede. ApplicaLo, applicaLo con Fiducia. 
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Quando applichi il Segno, sai di esserti Ripulito. “Se i nostri cuori non ci 
condannano, allora otteniamo la nostra Richiesta”.  
137 Finché voi gente fate le cose che sono sbagliate, come chiederete a Dio di fare 
qualcosa per voi quando sapete di essere in errore? Ecco il motivo per cui 
proprio brancoliamo su e brancoliamo indietro. Non sto dicendo questo per 
ferire. Sto dicendo questo per mettere in Ordine, per mettere a posto le cose. 
Come costruirete sulle ceneri di una Sodoma e Gomorra? Tornate indietro!  
 

ITL630901E-Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
67 Credo che la ragione per cui non abbiamo Disperazione sia perché c’è 
mancanza d’Amore, di Dio, dell’Amore di Dio. Penso che l’Amore di Dio 
produca Disperazione. Se Dio è in voi, il Segno è dentro di voi, e vedete le 
condizioni del tempo, e la gente che sguazza nel peccato nel modo in cui sono, 
questo vi getterà nella Disperazione. Credo che lo farà.  
68 Ora, se lo volete annotare, la Parola afferma chiaramente in Galati 5:6, che, 
“La Fede opera tramite l’Amore”. Capite? “La Fede opera tramite l’Amore”. E il 
solo modo per cui possiate avere Fede, è avere prima Amore. Perché, dopo tutto, 
la Fede è Stimolo dell’Amore. Stimolo, ecco esattamente che cos’è la Fede. È uno 
Stimolo per Amare. Ora, voi, se non avete Amore, non potete avere Fede. 
Capite?  
69 Come potete avere fede in vostra moglie se non l’amate? Questo avviene nel 
Phileo. Che avviene allora nell’Agapao, per Dio? Com’è possibile se non amate 
Dio? Se diceste di amare vostra moglie, e non glielo dite mai, e non vi sedete a 
corteggiarla, esprimerglielo, baciarla, abbracciarla, e dirle che è la migliore 
cuoca del paese, tutte le cose che sapete, e quanto lei è bella, e quanto l’amate; se 
non lo fate, lei non lo saprà mai. Ecco il modo. Se voi l’amate, lo esprimete.  
70 Ecco come facciamo con Dio. Quando Lo Amiamo, Glielo diciamo. Ci 
mettiamo giù e Lo Veneriamo, e Lo Adoriamo. E, vedete, l’Amore ci Spinge a 
farlo.  
71 Ora, e se si dovesse fare qualcosa per vostra moglie? Ebbene, per farlo vi 
getterebbe nella Disperazione. E se vi si dicesse che vostra moglie ha il cancro? E 
se qualcuno dice che vostra moglie ha la tubercolosi, e sta per morire? 
Nondimeno, voi, voi farete di tutto. Vedete, ciò vi getterà nella Disperazione.  
72 E questa si tratta della stessa cosa. Dobbiamo avere Amore prima di poter 
avere Fede. E Fede… Quando abbiamo il genuino Amore, cosa provoca? Ciò 
spinge fuori la nostra fede sul fronte di Battaglia per Dio. Capite? Il Genuino 
Amore pio per Dio e per la Sua Parola e per il Suo popolo, spingerà la Fede là 
fuori. L’Amore s’impossessa della Fede, e semplicemente: “Vieni, andiamo!”  Ed 
esce, perché questo è ciò che fa l’Amore.  
73 Giovanni 14:23, Gesù disse: “Se uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”. Voi 
dunque non potete osservare le Sue Parole senza avere Fede in ciò che Egli ha 
detto. Perciò, vedete, se egli ama Dio, allora osserva la Parola di Dio. Se Egli ha 
detto: “Io sono il Signore che ti ho Guarito”, lui lo crede. L’Amore lo induce a 
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credere, perché l’amore domina tutto. “Quand’anche io Parlassi la Lingua 
dell’uomo e degli Angeli, non ho Amore, è nulla, vedete. Quand’anche io avessi la 
Fede per spostare i monti, e non ho amore, è nulla”. L’amore domina tutto, 
perché Dio è Amore, un Dio d’Amore. Ebbene, sissignore! Se Gesù disse: “Se 
uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”.  
74 Sappiamo che è vero che Dio incontrerà un’anima disperata. Ora, lo 
sappiamo tutti. Ma di solito occorre qualcosa che ci spinga in quella, a quella 
Disperazione, alla Disperazione. Occorre qualcosa per farlo.  
75 Scopriamo, in Giacomo 5:15, che la Bibbia ha detto questo. “Con efficacia”, 
cioè Disperazione, “molto può l’orazione del giusto fatta con efficacia. Quando un 
giusto, un uomo buono, entra in travaglio”, o un’anima che viaggia, o che è in 
travaglio, l’uno o l’altro. Io penso che “in viaggio”  sia una parola migliore. 
Travaglio, o in viaggio, quale dei due vogliate dire. Ma quando un’anima entra 
nella Disperazione, in travaglio, l’orazione fatta con efficacia d’un uomo che può 
mostrare il Segno, compie qualcosa. Capite?  
76 Notate cosa ha detto anche qui la Bibbia, in Giacomo 16, 5:16, ha detto, se… 
“Confessare i nostri falli”, mettere in ordine, prepararsi per questo, “confessare i 
nostri falli l’un l’altro”.  Non avere alcun fallo… Chiedere alle persone di pregare 
per voi, confessare i nostri falli l’un l’altro, e pregare l’un per l’altro. Eccovi. 
Con amore, amore, che io ho fiducia di potervi confessare il mio errore; e voi 
potete confessarmi il vostro errore. E vi amo abbastanza che pregherò per voi, e 
voi pregherete per me; e resteremo con questo, con l’orazione fatta con efficacia, 
finché essa abbia una risposta. Ecco, ecco la disperazione. Ecco cosa dovremmo 
sempre avere. 
…82 Ora Giacobbe pensava, poiché aveva la primogenitura, che fosse tutto 
fatto. Così fecero i Pentecostali, e cominciarono a organizzarsi, l’unità, la trinità, 
e i trinitari e ogni sorta di organizzazioni, e affannandosi e tirando l’un l’altro, 
hanno dimostrato che il Segno non era visibile. Malizia, invidia, contesa, vedete, 
ma ecco dove si è giunti. 
83 Ora, vedete, Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua 
stessa vita, la Disperazione s’impossessò di lui, quando pensò: “Proprio laggiù al 
di là del fiume, mio fratello sta aspettando per uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, la 
primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa che gli avrebbe causato la morte. 
E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come lo Spirito Santo, Lo è, e siete 
Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella stessa cosa alla fine vi 
condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono Noè, condannarono il 
mondo. La cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe essere la stessa cosa 
che vi condannerà alla fine della strada.  
84 Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero 
era venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
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un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non ne 
ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
truffatore. Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo… Lui era un Giacobbe. 
Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
85 Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti. E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo 
ora!”  Quando pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: 
“Beh, ora andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, 
misericordia, restate al vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e 
dite: “Passerò per la fila di preghiera; si metterà l’olio sul mio capo, vedrò se mi 
arrecherà qualche beneficio”, potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate 
a quel punto, finché tutta la chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la 
morte e la vita, che dobbiate ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà 
sulla scena. Occorre la Disperazione per portare Dio sulla scena.  
86 Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò disperatamente finché 
fece presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò 
per tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere 
la benedizione, e seppe resistere finché venne la benedizione. Egli lottò 
disperatamente fino a che la Benedizione giunse. Poi, e quando vide… finché Dio 
entrò in scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su di sé, 
nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
“Gloria a Dio, adesso L’ho ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto parlando.  
87 La Bibbia ha detto in Ebrei al 6° Capitolo: “La pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, proprio allo stesso modo”. Ora, prendete del grano, e prendete delle 
malerbe, e piantatele nel campo. E, in realtà, la pioggia è mandata per il grano, 
scende però sulle erbacce allo stesso modo come scende per il grano. E, la 
pioggia, e le malerbe si rallegrano della pioggia come fa il grano, e si tratta 
proprio della stessa pioggia. Lo stesso Spirito Santo può scendere su un 
incredulo e farlo agire precisamente come agisce un credente. Ma dai loro frutti 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L'Adorazione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 25 

 

essi saranno riconosciuti; ecco di cosa sto parlando, questo è il Segno. E Da-… 
88 Anzi, e Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui 
con me, ma non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima 
piccola sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho 
ricevuto, L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh-uh. No. Giacobbe restò là 
finché avvenne qualcosa, che lo fece camminare in modo diverso, lo rese una 
persona diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado… La 
Bibbia ha detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma 
voi potete farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
…90 Giacobbe restò là finché venne la benedizione, e cambiò il suo nome da 
“ingannatore”  a “principe con Dio”. Anche la nazione fu chiamata col suo nome. 
Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu disperato in merito alla 
cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di guardie. Egli 
uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione finché ricevette 
la sicurezza. E voi dovete disperarvi finché ricevete la sicurezza. Se non è così, 
non venite perché si preghi. Non venite per stare all’altare. Aspettate finché 
sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. Certo, Disperazione!  
…89 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: 
“COSÌ DICE IL SIGNORE: tu morrai”.  Ezechia girò il viso verso il muro e 
pianse nella Disperazione: “Signore, prendimi in considerazione. Ho camminato 
davanti a Te con un cuore perfetto, e ho bisogno di altri quindici anni”,  dopo che 
Dio gli aveva detto che sarebbe accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, 
nella Disperazione, lui mutò il programma di Dio.  Disperazione, tuttavia, pianse 
amaramente nella Disperazione.  
…91 Ruth una volta era disperata quando stava presso Naomi. Avrebbe dovuto 
tornare al suo popolo, a tutti quelli che amava, e a tutto quello che lei adorava, ai 
suoi dèi e alla sua gente, o sarebbe rimasta fedele a Naomi? Che cosa doveva 
fare? E lei entrò in Disperazione, e gridò: “Dove tu andrai, io andrò. Dove tu 
vivrai, io vivrò. Dove tu morirai, io morirò. Dove sarai sepolta, io 
seppellirò…ovvero io sarò sepolta. E il tuo Dio sarà il mio Dio”. Eccovi, 
Disperazione! Dio la benedì, le diede un figlio: Obed. Obed generò Isai. Isai 
generò, attraverso Isai, venne Gesù. Perché, Disperazione!  
92 Come la piccola meretrice, Rahab, che era Disperata. Sapeva che la morte le 
stava davanti. Era sotto giudizio. E si disperò, disse: “Nasconderò voi spie. Farò 
qualsiasi cosa. Solo, giuratemi sul vostro Dio, e la mia casa rimarrà in piedi”. 
Eccovi. Egli disse: “Io… Se prenderai questo Segno, avverrà”.  
93 Eliezer era Disperato quando ebbe su di sé la responsabilità di cercare una 
Sposa per Isacco. Eliezer di Damasco era un grande uomo. Era favorito presso 
Abrahamo, e Abrahamo ebbe fiducia in lui per andare a cercare una sposa, un 
giusto tipo di sposa, per suo figlio, Isacco. Tramite questo avrebbe portato alla 
Luce Cristo.  
94 Ora, Eliezer, essendo uomo Spirituale, sapeva cosa Significava. La Moglie di 
quell’uomo doveva essere il Giusto tipo di donna. E come l’avrebbe scelta? 
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Nell’ora della sua Disperazione, quando giunse in città, pregò, e disse: “Signore 
Dio!”  Ecco il punto. Quando siete disperati, andate a pregare. “Signore Dio, fa 
che la prima fanciulla che esce e dà da bere al cammello, e me ne dà un sorso, sia 
quella”. Egli pregò nell’ora della sua Disperazione.  
95 Rebecca, la bellissima fanciulla, giunse e diede da bere al cammello. E allora 
egli disse: “Non trattenetemi nel mio cammino”. Lei doveva arrivare a un 
momento di decisione se sarebbe andata. Lei era un Simbolo della Sposa. 
Sarebbe lei andata a sposare un uomo che non aveva mai visto? Ebbene, questa 
è una grande cosa. Non l’aveva mai visto, ma ne aveva solo sentito parlare dal 
suo Servitore.  
96 Questo è un Simbolo della Sposa. Voi non avete mai visto Cristo. Però udite, 
dai Suoi Servitori, quello che Egli è. Voi vendete tutto, lasciate le vostre case, 
ogni altra cosa che occorre, per andare a trovare Lui. Fate ora attenzione. E lei 
prese la decisione, un simbolo della Sposa, lasciò la sua casa denominazionale, 
capite, per andarsene.  
97 Giona fu gettato in mare nel periodo della burrasca, in fondo al mare, dentro 
il ventre della balena. Tutte le speranze di sopravvivenza erano perdute. Ma 
capitò che gli venisse in mente che Salomone, nel consacrare il Tempio, disse: 
“Signore, se il popolo si trova in distretta da qualche parte, e si volgeranno verso 
questo Tempio e pregheranno, allora ascolta”. E girandosi nel ventre della 
balena, riuscì a mettersi in ginocchio da qualche parte, immagino, ricoperto dal 
vomito della balena. Là egli pregò nella Disperazione. E in ciò, disperato; solo 
poche boccate d’ossigeno è tutto ciò che lui aveva nel ventre della balena. E in 
quei pochi respiri che lui tirava, forse non sapeva in che direzione stava, e disse: 
“Signore, credo che sto guardando verso il Tuo Tempio”.  E con solo pochi respiri 
da fare, nella Disperazione, pregò, in quelle circostanze. Non era mai avvenuto 
prima, ma era disperato. Egli pregò, e Dio lo tenne in vita per Tre Giorni e notti, 
e lo portò nel luogo per dare il suo messaggio. Disperazione!  
98 Anna, una donna sterile della Bibbia, desiderava un figlio, e digiunava per 
averlo. E digiunò e pregò al punto che perfino il sacerdote nel tempio pensò che 
fosse ubriaca. Si trovava in una tale Disperazione! Tutte le altre donne 
osservavano che tipo di cappellino portasse l’altra; e voi sapete come succede; e 
un’altra guardava che tipo di vestiti avessero addosso, e chiacchieravano sulle 
cose che avvenivano alla fattoria. Anna invece no; lei passò in mezzo a tutta la 
folla e andò all’altare. Aveva digiunato. Voleva che la sua vergogna le venisse 
tolta. Che differenza è oggi. È quasi una vergogna avere un figlio. A quel tempo 
era una vergogna non averne. E lei s’inginocchiò. E non s’interessava del decoro 
del Tempio. Non s’interessava del Sacerdote dignitoso mentre usciva. Lei si 
trovava in una distretta tale che le lacrime le scorrevano sulle guance, e 
piangeva, nella Disperazione: “O Signore Dio, dammi un figlio. Dammi un 
figlio!”  
99 E, notate, lei non era egoista. Quando Dio le diede ascolto, e rispose alla sua 
preghiera e le diede un figlio, lei lo restituì a Dio. E poiché lei non voleva essere 
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egoista dopo che Dio aveva risposto alla sua preghiera, Egli le concesse un 
profeta. Oh, quella fu una benedizione straordinaria. Oh, Egli ne è proprio 
pieno, di quelle piccole cose straordinarie che dona. Non solo un figlio, ma un 
Profeta. E da molti, molti anni non c’era stata nessuna Visione in Israele. 
Samuele, il primo profeta, dopo molti, molti anni, a causa di una madre che si 
disperò; perché non poteva avere figli, lei era oltre l’età di partorire, aveva forse 
sessanta, settant’anni. E lei pregò con Disperazione, doveva avere questo figlio! 
Cos’era successo? Senza dubbio Dio le aveva Parlato.  
100 Non potete essere Disperati finché Dio non vi parla. Oh, Chiesa, levati e 
scuotiti! Pizzica la tua Coscienza, svegliati, in quest’ora! Dobbiamo essere 
disperati o perire! Sta per venir fuori qualcosa da parte del Signore! Lo so quale 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Sta per venire fuori qualcosa, e faremmo bene a 
essere Disperati. Si è tra la Vita e la morte. Passerà in mezzo a noi e non ce ne 
accorgeremo.  
101 Poiché lei non fu egoista, le fu dato un Profeta.  
102 La donna Sunamita aveva un ragazzino su cui il Profeta aveva espresso la 
Parola del Signore, nonostante lei e suo marito fossero anziani. Non avevano 
figli, ma lei fu gentile verso questo Profeta. E sapeva che lui era un Uomo di Dio. 
Si era accorta che era onorabile, un vero uomo. Entrava in casa, senza che ci 
fosse suo marito, e qualsiasi altra cosa. Era un uomo santo. Potevano constatare 
che era una persona onorabile. Lei gli aveva visto compiere segni e prodigi. Gli 
aveva sentito dire cose che si erano verificate. Era un santo uomo onorabile. Lei 
aveva detto al marito: “Io vedo che quest’uomo che si ferma da noi è un 
sant’uomo”. La signora di casa, aveva riconosciuto che lui era un sant’uomo. E 
gli fece costruire una casetta là fuori, affinché lui non si sentisse imbarazzato. 
Egli poteva andare a trovarli quando voleva, e così via. Lei vi sistemò un 
lettuccio, e una brocca d’acqua, e così via, in modo che egli potesse lavarsi e 
avere qualcosa da bere. E probabilmente gli mandava una domestica, o 
qualcuno, il maggiordomo con del cibo per nutrirlo, e passava di là a dargli il 
buongiorno, o qualcosa del genere.  
103 E, perciò, quando Elia vide questa gentilezza resagli. E sta scritto: “Quello 
che fate ai Miei piccoli, voi lo fate a Me”. Così lei vide questo, la donna stava 
onorando Dio in quanto onorava questo profeta, poiché lei vedeva Dio nel 
profeta. E, perciò, lei non voleva niente in cambio di questo. Ciò non era nel suo 
cuore per qualche cosa. Lo faceva solo perché amava Dio. Lei non lo faceva per 
una benedizione. Semplicemente lo fece.  
104 Ora, allora Elia disse: “Vai a chiederle, se devo parlare al re per lei? Sono un 
suo amico personale. Oppure, al capo dell’esercito, io lo conosco molto bene. C’è 
un favore, qualcosa che potrei fare per lei, voglio darle qualcosa per come lei s’è 
mostrata con me. Lei mi ha nutrito. Mi ha fatto dormire nei letti. E ci è stata molto 
cortese. Ora, cosa posso fare?” Lei disse: “No, io abito tra la mia gente. Stiamo 
bene. Abbiamo di che vivere, ed è tutto. Non abbiamo bisogno di niente”. E Gehazi 
gli disse: “Lei però non ha figli”.  
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105 Non appena Gehazi se ne accorse, senza dubbio il Profeta vide una Visione, 
perché disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE. Vai a dirle, che nel tempo appropriato, 
cioè nel periodo dovuto, da qui a un anno, lei abbraccerà un figlio”. 
106 E il figlio nacque. Quando ebbe circa dodici anni… Come deve aver amato 
questo ragazzino, quella coppia anziana, il loro unico figlio. E un giorno egli uscì 
a falciare il grano, con suo papà. Deve essere accaduto verso la metà della 
giornata, ebbe un colpo di sole, suppongo, poiché cominciò a gridare: “La mia 
testa”. E si aggravò sempre di più. Suo padre dovette portarlo via dal campo, e 
là l’emergenza era tale, che mandò un servo, e lo mandò a casa.  
107 La madre se lo tenne in grembo fino a mezzogiorno, e lui morì. Notate, il suo 
unico figlio, che le era stato dato dal Signore, mediante la preghiera e la 
Promessa d’un Profeta e del COSÌ DICE IL SIGNORE. Lei sapeva che da 
qualche parte c’era qualcosa che non andava. Ciò non funzionava. Come mai 
Dio le avrebbe dato quel figlio e permesso che lei amasse questo bimbo? Eppure 
non l’aveva mai chiesto. Lei era troppo vecchia per averlo. La Mano di Dio 
l’aveva pronunciato. Un uomo, il Profeta lo Espresse. E là questo bambino, il suo 
unico figlio era morto in questa condizione. Così lei disse al servitore: “Sellami 
un mulo, e guidalo, senza fermarti. Se qualcuno cerca di fermarti, non dire una 
parola, e va’ dritto fino al Monte Carmelo. Lassù, ritirato in una grotta da qualche 
parte, c’è un servitore dell’Iddio Altissimo; colui che mi disse: COSÌ DICE IL 
SIGNORE, io avrò il bambino. Voglio sapere perché Dio ha fatto questo”. Così egli 
disse… “Va’ diritto e non trattenere quel mulo. Fallo correre il più forte che gli è 
possibile. Fallo correre finché arriverai là”. Disperazione!  
108 Ed Elia il profeta si levò, guardò, e disse: “Ecco venire quella sunamita, e, lei, 
c’è in lei qualcosa che non va. Dio me l’ha celato. Non so cosa ci sia che non va”. 
Disse: “Valle incontro. Io ho…Affrettati. C’è qualcosa che non va”. La 
Disperazione, la Disperazione della donna si stabilì nel Profeta. Vedete, stavano 
per incontrarsi; l’una voleva sapere quale fosse la Parola del Signore, e l’altro 
non sapeva quale fosse la Parola del Signore. Eccovi. L’una voleva saperlo, 
l’altro non lo sapeva. La donna voleva saperlo, e il Profeta non lo sapeva. Disse: 
“Dio me l’ha tenuto nascosto. Non so cosa dirle quando arriverà qui”. Perciò in 
quel momento lei era quasi là. Egli alzò la mano, disse: “Ti va tutto bene? Tutto 
bene con tuo marito? Va tutto bene col figliolo?”  
109 Ora, la donna aveva raggiunto la fine della sua Disperazione. Lei disse: “Va 
tutto bene!” Gloria! “Va tutto bene!” La sua Disperazione era finita. Aveva 
trovato il Servitore del Signore. Se lui non fosse stato là, lei sarebbe stata ancora 
nella Disperazione. Ma, vedete, lui era là. Lei disse: “Va tutto bene!” Eliseo 
pensò: “Beh, che sta succedendo allora?”  
110 Così lei salì di corsa e cadde ai suoi piedi. Ciò sembrava piuttosto insolito, 
così Ghehazi la sollevò. Disse: “Lasciala stare. Non farlo”. Elia disse al suo 
servitore: “Non farlo, lasciala stare. C’è qualcosa che non va. Dio me lo tiene 
nascosto”. Allora lei gli Rivelò che il bambino era morto.  
111 Ora, il Profeta non sapeva cosa fare. Disse: “Ghehazi, prendi questo bastone 
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con cui ho camminato”. Egli sapeva che qualunque cosa toccasse era benedetta, 
perché non si trattava di lui, era Dio in lui. Lui sapeva chi era. Sapeva d’essere 
un Profeta. Così prese questo bastone e disse: “Ghehazi, prendi questo, e vai a 
metterlo sul fanciullo. E se qualcuno ti parla, tu sarai disperato. Non salutare 
nessuno, e fa che non… Continua solo ad andare avanti, non parlare a nessuno. 
Mettilo sopra il fanciullo”.  
112 Ma questo non mise fine alla Disperazione della donna. Ciò non soddisfece 
ciò per cui era venuta. Lei disse: “Come il Signore Dio vive, io non ti lascerò 
finché non vai a ministrare al fanciullo”.  
113 Ed Elia divenne disperato. E si avviò, per la strada, lui e la donna. E quando 
giunsero là, il… tutta la gente stava fuori nel cortile, gridando e piangendo. E la 
donna aveva fatto la cosa più appropriata che poteva essere fatta. Lei aveva 
preso il bambino e l’aveva disteso sul letto dove era stato disteso Elia. Quello 
andava bene quanto il suo bastone. E là egli non si era risvegliato, quindi la cosa 
non funzionava. Lei voleva sapere qualcosa di diverso.  
114 Il Profeta entrò. Ora, egli è nella Disperazione. Cosa avrebbe dunque fatto? 
E troviamo nella Bibbia che camminò su e giù per la stanza, disperato. “Non so 
che cos’altro fare, Signore. Eccomi. Tu mi hai detto di parlare a questa donna, e il 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Ed è avvenuto esattamente nel modo in cui le avevo 
parlato, perché me l’avevi detto Tu. Ora, lei è in pena, e io non so cosa fare. Là 
giace un ragazzo morto. Cosa posso fare, Signore?”  
115 Senza dubbio lo Spirito Santo disse: “Se Dio è in te, allora distenditi sul 
bambino”. Per prima cosa sappiate che egli si fermò, corse e mise le sue mani 
sulle mani di lui, il suo naso sul naso di lui, e le sue labbra sulle labbra di lui. E 
quando gli si mise sopra, il bambino starnutì sette volte. La Disperazione era 
finita. Il bimbo tornò in vita, perché la Disperazione spinse la donna verso il 
profeta, e la Disperazione spinse il profeta verso il bambino. E la Disperazione di 
entrambi attirò Dio sulla scena. Con l’amore di Dio, e l’amore per il Suo popolo, 
fece scendere l’amore di Dio, e lanciò fuori la fede sul fronte di battaglia, e 
l’opera era fatta. Il caso era chiuso. Amen! Ecco. È la Disperazione che lo 
provoca. Certamente! Lei non se ne sarebbe andata.  
116 Il cieco Bartimeo pensò che Gesù stava per passargli accanto, il mendicante 
cieco seduto là fuori presso la porta, per l’elemosina. Per prima cosa sappiate 
che egli udì un clamore; Gesù stava per passare. Egli disse: “Chi passa?” 
Qualcuno lo spinse giù. Egli disse: “Per favore, qualcuno, chi sta passando?” Uno 
di quelli, beh, forse una gentile piccola discepola, gli disse, disse: “Signore, lei 
non sa chi sta passando?” “No. Ho sentito uno di quelli dire: ‘Quassù c’è un 
cimitero intero pieno di morti, se tu risusciti i morti, va’ a risuscitarli’. È un 
bestemmiatore o chi altri?” “No. Ha mai sentito parlare di quel Profeta della 
Galilea, quel giovane Profeta chiamato Gesù di Nazareth?” “No”. “Beh, sai, che 
nella Bibbia si dice nei nostri rotoli che il Figlio di Davide sarà suscitato per 
sedervisi. Questo è Lui”. “È Lui? È Lui, e sta per passare?” La Disperazione lo 
spinse a gridare: “O Gesù, Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” Non andare 
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oltre a me, O dolce Salvatore, Ascolta il mio umile pianto; Mentre stai 
chiamando altri, Non andare oltre a me. “Oh, Gesù!” Uno di quelli disse: “Stai 
zitto! Fai troppo baccano”.  
117 Ma lui era Disperato. Se Egli avesse proseguito, lui non avrebbe avuto 
un’altra opportunità.  Anche noi potremmo non averne un’altra; questa 
potrebbe essere l’ultima sera. Disperazione! Lui gridò: “Oh, Gesù!” Non 
importa chi gli dicesse di smettere, gridava ugualmente, ancora più forte. 
Quando gli dissero di stare zitto, ciò lo fece gridare più forte. Lui era disperato. 
Nessuno poteva fermarlo. “Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” E nella 
Disperazione gridava.  
118 E il Figlio di Dio, con i peccati del mondo sulle spalle, andando a 
Gerusalemme per essere offerto, proprio allora, come Sacrificio per il mondo, Si 
fermò subito da ciò che stava facendo. La Disperazione, un grido disperato, 
fermò il Figlio di Dio. Disse: “Che cosa vorresti che Io facessi per te?” Oh! Disse: 
“Signore, che io possa recuperare la vista”. Disse: “Va’ per la tua strada, la tua 
fede ti salva”. Quello era sufficiente. Disperazione! Quando la Disperazione deve 
ricevere qualcosa, la fede afferra il tocco più debole e lieve. Capite? Egli non 
disse: “Ora, aspetta un minuto, aspetta un minuto, resta lì un minuto, vediamo se 
ora posso vedere. Non ho mai visto le mie mani, da molti anni. Vediamo se posso 
vederle. Non vedo ancora nulla”. Quando Gesù disse: “La tua fede t’ha salvato”, 
quello fu sufficiente. È tutto ciò che lui voleva.  
119 La Disperazione richiede un soggetto, e quando il soggetto, benché sia lieve, 
viene accettato, viene creduto proprio allora, perché la Fede l’Afferra quando la 
Disperazione la spinge. Capite? L’Amore là dentro vi si mescola e lo conduce a 
ciò. La Disperazione lo compie. Il cieco Bartimeo afferrò subito la visione.  
120 Pietro, una notte sul mare, era tutto in uno stato d’agitazione quando 
divenne Disperato. E cominciò a gridare: “C’è qualcosa che non va. Vedo uno 
spirito venire, camminando verso di me!” La barca stava quasi per affondare. 
Egli disse: “Se sei Tu, Signore, comanda che io venga a Te sopra le acque”. Ed 
egli smontò dalla barca e si avviò; e quando s’avviò, ebbe paura, e cominciò ad 
affondare, e la Disperazione… Nonostante un errore, nel cercare di seguire i 
Comandamenti di Dio,… Io spero che la Chiesa lo comprenda. L’uomo stava 
facendo quel che Dio gli aveva detto di fare.  
121 Ora, voi Cristiani stasera, voi state nella linea di dovere, cercando di seguire 
la Guida dello Spirito Santo; e un cancro vi blocca, oppure la morte vi blocca, un 
cancro, la tubercolosi, o quello che sia. Nella linea di dovere, voi avete lo stesso 
diritto che aveva Pietro. “Signore salvami, o perirò”. Egli invocò nella 
Disperazione, e una mano si stese e lo rialzò. Voi avete la stessa cosa. Ma egli 
gridò: “Salvami, Signore!” Egli udì il mio grido disperato, Dalle acque mi tirò 
su, ora salvo son. Vedete?  
122 È così, quando voi gridate!  
123 Forse questa donna, madre, qualunque cosa fosse per lei, un figlioletto, o un 
nipotino, o nipote, cosa mai fosse, gridò nella Disperazione. Dio udì.  
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124 Dunque scopriamo che, mentre affondava, Dio lo udì. Nella Linea di Dovere, 
lui cominciò ad affondare. Venne meno. Non importa se venite meno, quello non 
ha niente a che fare con ciò. Noi tutti veniamo meno. Siamo un fallimento, fin 
dal Principio. Ma abbiamo Qualcuno che sta ora con una mano forte, Che può 
raggiungerci e portarci sopra l’acqua.  
125 Se avete commesso un errore, una donna ha commesso un errore, un uomo 
ha commesso un errore, un ragazzo o una ragazza ha fatto un errore; non 
affondate. Gridate nella Disperazione: “Signore, salvami o perirò!” Disperatevi 
in merito a ciò. Dio vi ascolterà. Egli ascolta sempre un’anima disperata. Ecco 
quel che sto cercando di dirvi.  
126 Il nostro caro Signore Gesù Stesso, nel più grande campo di battaglia del 
mondo, il Getsemani, gridò nella Disperazione. Doveva Lui portare i peccati del 
mondo, o doveva restare sulla terra coi Suoi diletti discepoli, cosa voleva fare? 
Ma osservate la Sua umiltà quando Si umiliò: “Non la Mia volontà ma la Tua sia 
fatta”, Si umiliò alla Parola, la Parola promessa dell’Iddio del Cielo. Notate, 
dunque, Egli andò un po’ oltre. E se Lui andò un po’ oltre, quanto più noi 
dovremmo andare un po’ oltre. Capite? E notate, la Scrittura dice qui, in Luca, 
che Egli pregò intensamente. Fratello, sorella, se Gesù dovette pregare 
intensamente, quanto più dobbiamo noi pregare intensamente. Se Cristo, l’Iddio 
del Cielo, che Si fece carne, dovette pregare intensamente, allora quanto più 
dobbiamo noi, peccatori salvati per grazia, pregare intensamente! Se la 
decisione gettò il Figlio di Dio nella Disperazione, che farà a voi e a me? 
Dobbiamo gridare Disperatamente.  
127 Dio, in questi ultimi giorni, ci ha così Manifestato Sé Stesso, con i Suoi 
Grandi Segni e Potenza, dovrebbe farci disperare. Proprio così. E la Sua volontà 
di Guarirci e Salvarci, dovrebbe gettarci tutti nella Disperazione per andare a 
quella Pietra della Guarigione. Proprio così.  
…136 Jairo una volta aveva una figlioletta che stava morendo. Egli era un 
credente di frontiera. Credeva in Gesù, ma aveva paura di confessarlo, perché 
l’avrebbero mandato via dalla sinagoga. Ma un mattino il medico venne, e disse: 
“Ora lei sta per morire”. La Disperazione ebbe inizio. Egli non poteva 
permettersi, in quanto alla sua posizione, d’essere sorpreso con Gesù di 
Nazareth, perché avrebbe perso la sua posizione come Sacerdote. Ma vi dico, che 
quando giunse l’emergenza, lo gettò nella Disperazione. Posso vederlo in cerca 
del suo piccolo soprabito da Predicatore e il cappello, e andare via. Eccolo 
passare attraverso la folla, spingendo intorno; dove ci fu una donna che toccò la 
Sua veste, e così via, e stavano tutti gridando. Ma lui si presentò e disse: 
“Maestro, la mia figlioletta giace in punto di morte. Maestro, Maestro, la mia 
figlioletta giace in punto di morte, e se Tu vieni a imporre le Tue mani su di lei, 
vivrà”. Oh, my! Talvolta la Disperazione vi fa dire cose, vi fa fare cose. Vi mette 
in azione. La sua figliola fu salvata a causa della Disperazione.  
137 Disperiamoci, come quella piccola donna col flusso di sangue. La Bibbia ha 
detto che aveva speso tutto il suo denaro, con i medici, e ciò nonostante non 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L'Adorazione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 32 

 

avevano potuto aiutarla. E un flusso di sangue le era cominciato a fuoriuscire nel 
periodo della menopausa, e non si fermava. Forse avevano venduto la fattoria, i 
muli, i cavalli, e qualsiasi cosa fosse; e niente poteva aiutarla. E i loro sacerdoti 
non le avevano mai detto d’andare in giro a cose del genere. Ma una mattina lei 
abbassò lo sguardo. Viveva sulla riva, là dove c’era la sua fattoria, e laggiù vide 
una grande massa di gente riunita intorno a un Uomo, e disse: “Che succede là?” 
Dissero: “È Gesù di Nazareth”. Ebbe inizio la Disperazione. Lei disse: “Sono 
proprio insignificante. Io… Ma se riesco solo a toccare l’orlo della Sua veste, 
sarò sanata”. E lei passò accanto a ogni critico e tutto il resto. Ma infine arrivò 
al punto, nella Disperazione che toccò la Sua Veste. E quando lo fece, Egli Si girò 
e disse: “Chi Mi ha toccato?” E tutti loro lo negarono. Ma Egli Si guardò 
intorno. Egli era posseduto da un grande dono di Dio. Egli era Dio; e trovò la 
piccola donna e le disse che il suo flusso di sangue era cessato. La Disperazione 
l’aveva spinta a farlo.  
138 Fu la Disperazione che spinse la regina del Sud. Aveva sentito che il Dono di 
Dio stava operando attraverso Salomone. La Disperazione la spinse a ciò.  
139 Disperatamente! Quelli sono esseri umani, come voi, come me. Non erano 
diversi da voi e da me. Avevano cinque sensi. Mangiavano, bevevano, e così via, 
come facciamo noi, hanno vissuto e sono morti. Erano esseri umani.  
140 Questo la spinse in tale Disperazione che prese con sé parte del suo Regno. 
La spinse al punto che lei non pensò agli Ismaeliti che nel deserto l’avrebbero 
derubata, per novanta giorni a dorso di un cammello lungo il Deserto del 
Sahara. Disperazione! Lei va comunque. E quando arrivò là, non ci fu niente che 
trattenesse Salomone se non il dirle le cose che voleva conoscere. Disperazione! 
Gesù disse: “Lei Risusciterà nel Giorno del Giudizio, con questa generazione, e la 
condannerà, perché uno più grande di Salomone era qui”.  Disperazione!  
…157 E ora possano queste persone le quali hanno il Segno, che sono passate 
dalla morte alla Vita, che sono cambiate dalla vecchia vita mondana a una 
Nuova. Loro l’hanno fatto. Il Sangue è stato applicato; e, Dio da’ loro un 
simbolo del Segno. Possano prendere quel Segno nelle loro mani, coloro che sono 
malati, dicano: “Io sono un prodotto acquistato di Dio. Sono in Cristo, e in Lui 
non vi è malattia. Sono in Cristo, e in Lui non c’è peccato. Sono in Cristo, e in Lui 
non c’è incredulità. Rinuncio a tutto ciò che il diavolo mi ha detto. Prendo il mio 
Segno che il mio… ‘Egli fu ferito per le mie trasgressioni; fu fiaccato per la mia 
iniquità; il castigo della mia pace fu su di Lui; e per le Sue lividure sono stato 
guarito’. E ora tengo il Segno, che Dio mi ha riconosciuto, quello scopo, la 
Persona, sono acquistato col Sangue del Signore Gesù. E tengo il Segno della Sua 
morte nelle mie mani, perché Egli è risuscitato, ed io sono Suo e Lui è mio. Vado 
con fede decisa, che da questa sera in poi, io crederò in Dio, e sarò guarito quando 
arriverò là e adempirò i requisiti”. Perché le ultime Parole che uscirono dalle Sue 
labbra, furono queste: “Se imporranno le mani sui malati, saranno sanati”. 
Accordalo, Signore. Possa avere il sopravvento la Disperazione, perché lo chiedo 
nel Nome di Gesù. Amen. Posso, voglio, credo; Posso, voglio, credo; Posso, 
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voglio, credo Che Gesù mi guarisce ora. Oh, posso, voglio, credo; Posso, voglio, 
credo; Pensate soltanto: “Sono deciso!” Posso, voglio, credo Che Gesù mi 
guarisce ora.  
158 Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Sono deciso! Sono 
deciso, per la Grazia di Dio, che non mi fermerò mai finché quel Qualcosa non mi 
colpirà. E andrò lassù perché mi s’impongano le mani”.  Ora, Dio non ci ha mai 
deluso. E credo che il grande Medico adesso sia vicino. Credo che l’Iddio che ha 
scritto la Parola, credo che l’Iddio che ha compiuto il Sacrificio, credo che il 
Segno dell’Iddio che ci purifica stasera dal peccato, il Segno, la Sua Stessa Vita, 
sia qui con noi. “Io sarò con voi, fino alla fine del mondo. Ancora un po’ e il 
mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in voi, 
fino alla fine del mondo”. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Io 
confido in Lui. Credo che Egli lo realizzerà. Voi no? [“Amen”.]  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
RICERCARE LO SPIRITO SANTO 

NUOVA NASCITA-PASTICCIO 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

43 Stavo leggendo tempo fa la storia della vita del vecchio Zio Buddy Robinson. 
Ed era un uomo così nobile, e un uomo Amorevole, e un uomo di Fede. E iniziò 
ad essere affamato dello Spirito Santo, perché la Bibbia lo insegnava. E dice che 
un giorno stava arando il granturco. E fermò il suo vecchio mulo, Alex, e scese 
nella fila di granturco e disse: "Dio, se Tu non mi darai il Battesimo dello Spirito 
Santo, quando tornerai sulla terra troverai le mie ossa poste proprio qui". Quello è 
il Proposito nel vostro cuore. Quello è fare davvero sul serio.  

 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
164 … Molti di loro da allora hanno passato il confine. Oh, my! Essi non 
chiedevano cose grandi. Non chiedevano denaro. Beh, Pietro disse: “Io non ho né 
argento né oro, ma quel che ho, te lo Dono”. E stasera io dico questo, amici. La 
grazia, l’amore, la sicurezza, che io ho di Cristo e della Sua Resurrezione, quel 
che io ho, ve lo Dono; io ve lo offro, quali Figli di Dio. E se Dio ti ha chiamato, 
vieni e rimani alla croce, e non alzarti. Quando vieni domani sera, o vieni per 
entrare qui e fermarti finché è finito; o vieni su e noi pregheremo e imporremo le 
mani su di te. Vai… Quello è l’Ordine della Bibbia, imporre le mani su di loro 
per lo Spirito Santo. E poi ce ne andremo e tu vai a casa tua… Se tu rimani 
proprio lì, se rimani tutta la notte, rimani il gio rno dopo, rimani il giorno dopo, 
rimani per tutte le vacanze, rimani fino al primo dell’anno, e continui a 
rimanere, rimani finché. 

 
Perché? Chautauqua, Usa, 13-8-1959 
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30 Ma fintanto che si spera che essa non marcisca, la Nuova Vita non verrà. 
Ecco perché molte volte noi ci alziamo dall'Altare senza lo Spirito Santo; perché 
noi non marciamo abbastanza alle nostre proprie idee. Noi dobbiamo incontrare 
Dio sul Suo Livello. A me piace incontrare Lui là; a motivo di questo Egli non mi 
ha mai abbandonato. La Nuova Nascita non è diversa da qualsiasi altra nascita; 
essa è un Pasticcio. Voi avreste dovuto vedere me in che pasticcio ero quando La 
ricevetti! E ogni tanto quando Essa viene di nuovo su di me, io m'impasticcio di 
nuovo con Essa. Io grido, e piango a dirotto, e vado avanti in questo modo, tanto 
che credo che se mi guardate non ho un buon aspetto, però ciò... Io ho Qualcosa 
dentro di me che mi prende e mi prende e mi prende e mi prende e mi prende. 
Essa è Nuova Vita! A me non importa a cosa Essa assomiglia; io voglio sapere 
cosa Essa è. Questa è la cosa più importante. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO 
POTENZIALMENTE GRANO MATURANTE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

38 Ma è proprio come dissi non molto tempo fa ad una scuola luterana. Essi 
dissero: “Noi cosa abbiamo?” Dissi: “Un uomo seminò un campo di grano. 
Spuntarono i primi piccoli steli, e disse: ‘Ringrazio il Signore per la raccolta di 
Grano!’ Potenzialmente, lui lo aveva, ma lo aveva solo nella forma iniziale. A poco 
a poco, diventò uno stelo”. E su di esso venne fuori un’infiorescenza, che erano i 
metodisti.  
39 Se osservate la natura, vedrete Dio all’Opera. In questo c’è un Segreto che si 
accompagna con il mio Ministero. Vedete? Che, osservando la natura, se vedete 
come essa agisce, in che Epoca e in che tempo, potete capire dove state vivendo. 
Osservate l’Epoca.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA PIOGGIA DELL’INSEGNAMENTO E LA PIOGGIA 
DELLA MIETITURA 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE FASI DELLA PROVA DI FORZA DELLA 

SETTIMA EPOCA 
IL SISTEMA DELL'ANTICRISTO CERCA E 

CERCHERA' DI FERMARE LA SPOSA E NON FARLA 
OPERARE E PREDICARE 

LIMITARE LA SPOSA DAL PREDICARE E' LO SCOPO 
DELL'ANTICRISTO 

LIMITARE O DIRE CHE SONO TERMINATI I 
MINISTERI E I DONI E' LO SCOPO DELL'ANTICRISTO 

CERCARE DI FERMARE L'ADORAZIONE OFFERTA 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) 
Parallelo Simile Messaggio: 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 
123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
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Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 

Parallelo Simile Messaggio: 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) - (Trafiletti 123-5 e 124-2) 
5-57: Secondo Ap. 13:16, io credo che la Sposa avrà da smettere la Predicazione, 
poiché la bestia esigerà il marchio sulla mano o sulla fronte, se si vuole ottenere 
il permesso per Predicare. Le denominazioni prenderanno il marchio, altrimenti 
saranno forzate a smettere di predicare. Allora Verrà l’Agnello, per la Sua 
Sposa e per Giudicare la grande prostituta. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Riassunto delle Epoche, Capitolo 10, 
10:35 

10-35 Con questa grande potenza, i sistemi della chiesa perseguiteranno la vera 
Sposa. Questa immagine tenterà di fermare la Sposa dall’Insegnare, dal 
Predicare, ecc. Ai suoi Ministri sarà vietato dare Conforto e Verità al Popolo che 
ne ha bisogno. 
 

Ascoltare la Sua Voce, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-10-1958 
100 Sarete buttati fuori, uno di questi giorni, da queste interconfessionali come 
questa. Verrà un tempo in cui dovrete appartenere ad una organizzazione, o non 
potrete Adorare. Come sapete, la Scrittura dice che avverrà. Loro ridono proprio 
di voi ora. Ma c’è un tempo in cui ci sarà un boicottaggio, poiché il marchio della 
bestia deve venire. O apparterrete alla confederazione delle chiese, la bestia come 
lo è in Roma, o non adorerete affatto. Questo è ciò che la Scrittura dice. Ecco 
quando dovrete Gridare come fece Isaia. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:59 
4-59: Se pensi che ciò non sia vero, allora ascolta semplicemente questo. 
Ovunque nel mondo, entrambi i gruppi, Pentecostali e fondamentali, si stanno 
organizzando in gruppi di uomini d’affari. Essi hanno invaso i pulpiti senza 
avere una chiamata da Dio. Essi si sono fatti da se stessi pescatori di uomini e 
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fondatori di un movimento di Dio, dicendo che il Dono di Ministero di Efesini 
4:10-13, che Dio dette alla Chiesa, è venuto meno; per questo essi ne stanno 
prendendo le redini.  

 
La Scoperta di Dio, 14-6-1964 

74 Dicono non c'è una tale cosa come i Profeti. Non ci sono simili cose in questi 
Ultimi Giorni come Apostoli e Profeti. Non esistono più cose come la Guarigione 
Divina. Non esistono più cose quali i Veggenti. Non c'è una tale cosa come Marco 
16 che viene Adempiuto. L'Epoca Apostolica s'è compiuta! Essi l'hanno nascosto 
al popolo ma Dio s'è fatto avanti col Suo Spirito Santo di Fuoco e ha Squarciato 
tale cosa da Cima a Fondo. Dio ha Squarciato il Velo! 
 

Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 
30 Quando un uomo si alza e dice che è un predicatore del Vangelo, e afferma 
che “i Giorni dei Miracoli sono passati”, quello è il seme di discrepanza. Quando 
un uomo si alza e dice che lui è un ministro, un pastore di una chiesa di qualche 
parte, e non crede che Gesù Cristo è il medesimo in ogni dettaglio (tranne il 
corpo fisico), il medesimo ieri, oggi, e per sempre, quello è il seme di 
discrepanza. Quando dice che “i Miracoli e l’Epoca Apostolica sono passati”, 
quello è seme di discrepanza. Quando si dice: “Non c’è una tale cosa come la 
guarigione Divina”, quello è seme di discrepanza. Ed il mondo ne è pieno. Ciò 
lascia fuori e soffoca del tutto il grano. 
…49 Ora ditemi, sta Dio chiamando ancora? Se Dio sta ancora chiamando, 
allora l’Epoca Apostolica è ancora in esistenza. Certamente! Tanti quanti il 
Signore nostro Dio Chiamerà, che mai chiama, che mai Chiamerà, tanti quanti 
Egli Chiamerà, sarà ancora l’Epoca Apostolica, perché Gesù Cristo è lo Stesso 
Ieri, Oggi, e per Sempre. 
…59 E noi possiamo ancora Predicare la Guarigione Divina, ed il Battesimo 
dello Spirito Santo, ed avere ancora la Potenza di Dio per separarci dalle cose 
del mondo. Dio ha detto così! L’Epoca Apostolica non è mai cessata, e non 
cesserà, essa Continua. 
 

La Prima e l'Ultima Pioggia, Phoenix, Arizona, Usa, 3-3-1960 
17 Ora, Dio, non l’uomo, ha Stabilito nella Chiesa prima Apostoli, poi Profeti, 
Dottori, Insegnanti, Pastori e via di seguito. Dio li ha Stabiliti nella Chiesa. Se 
Dio ce li ha messi, sono Qualificati per il Compito.  Dio non metterebbe un uomo 
in una Torre, in una Posizione come quella, che dica: “I Giorni dei Miracoli sono 
passati.” Dio non metterebbe un uomo in una simile Posizione perché sia un 
Profeta o un Veggente che dica che Gesù Cristo non è lo Stesso Ieri, Oggi e per 
sempre, quando la Bibbia dichiara che lo sia. Dio non metterebbe un uomo in una 
Torre che Predichi un Vangelo debole e non dica la Verità e non avverta la gente 
dell’ira che deve Venire. Egli là dentro ci ha messo un uomo che sia coraggioso, 
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che abbia lo Spirito per cui vede il Giudizio in arrivo, e incurante di qualsiasi cosa 
dica la gente, l’avverta lo stesso, ci gridi contro. Egli non mette profeti ciechi nella 
Sua Torre, ci mette Profeti, Predicatori che prevedano il Giudizio in arrivo e 
avvertano la gente affinché fugga." 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I MINISTRI E LA CHIESA SONO FUORI DAI SISTEMI 

L'UNICO LUOGO DI ADORAZIONE-CRISTO 
NON BISOGNA DENOMINAZIONARSI, ORGANIZZARSI 

IL QUARTIER GENERALE E' LO SPIRITO SANTO 
Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 

71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 
 

Battesimo in Acqua, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-03-1959 
69 Questa mattina voi venite per confessarlo. Quel peccato di cui pubblicai 
stamane, i peccati del mondo, sono stati condannati e soppressi, e non servite più 
a qualcosa che ora è morta. Verrete per essere sepolti nel Nome di Colui che 
morì per voi, e fece perire il peccato per voi, e risuscitò per vostra 
giustificazione. Siete Completi in Lui, non in una Chiesa, non al Tabernacolo 
Branham, non nell’associazione, ma siete completi e al sicuro in Gesù Cristo! 
 

Piantare la Vite e dove Piantarla, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-9-1959 
190 La Vita della… La Vita di Cristo, nel Tralcio.  Il Tralcio non è il 
Tabernacolo Branham, il Tralcio non è William Branham. Il Tralcio è chiunque 
sarà sradicato fuori dall'incredulità, e Piantato in Lui.  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
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quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 

 
Super Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 29-11-1963 

175 Oh, se potessi prendere questo piccolo Tabernacolo… Io vi amo. E non 
credo che ci sia un uomo sulla terra a cui potrei dire di amarlo un po’ di più di 
Jack Moore, e, proprio cosi, Young Brown, e Lyle, e questi uomini qui. Oggi ho 
letto un articolo, che Anna Jean ha scritto sulle belle cose che essi sanno dire, 
avevo intenzione di chiederle il permesso di ristamparlo di nuovo. 
E, guardate, se non vi svegliate, subito, sarà troppo tardi. Tabernacolo Life, io 
faccio parte di voi, ed e questo il motivo per cui grido. Anno dopo anno, trovo 
che si sta raffreddando. Voi potreste non notarlo, ci vivete proprio dentro, ma 
state sul campo e poi ritornate con i ricordi dell’anno precedente. Non ve lo dissi 
li fuori in quella piccola tenda, una sera: “Da quest’ora in poi”? Cosa dicevo di 
Shreveport quando quella volta quella donna mi fece quella brutta critica? 
176 Ricordate cosa dissi degli Stati Uniti quella volta, tre o quattro anni fa, 
cinque, poi si diffuse in tutti i giornali? Dissi: “Quest’anno gli Stati Uniti 
accetteranno il Vangelo o non lo faranno più”. Da quel momento sono peggiorati. 
E in America non ci sarà mai più un grande risveglio come quello. Se credete 
che io sia un Profeta, ricordate che e la Parola del Signore. State solo attenti e 
vedete se non sta morendo. Le chiese stanno morendo. Stanno appassendo. E mi 
uccide, dentro, sapere questo, uomini e donne che io amo più della mia stessa 
vita, a cui ho dato la mia vita. 

 
Una Guida, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

55 A volte buoni predicatori vengono sviati dalla loro Congregazione. Ecco la 
ragione per cui non ho alcuna denominazione. Ho un Quartier Generale, che è 
dal Cielo. Ovunque Egli manda, la io vado. Qualunque cosa Egli dice, io La dico. 
Non vogliamo alcuna denominazione. Se questa chiesa parlasse di 
denominazione, proprio allora avete perso il vostro Pastore. Non ci perderei 
tempo, nemmeno cinque minuti. Ogni chiesa che mai si denomina si guasta, e 
ditemi di una che non si guasta, e ditemi di una che mai sorse di nuovo. Lo 
Spirito Santo e mandato a condurre la Chiesa, non qualche gruppo d’uomini. Lo 
Spirito Santo e OnniSapiente. Gli uomini diventano rigidi, indifferenti.  
 

Il Messaggio della Sera, 16-01-1963 
91 Quando dunque Dio inviava i Suoi Profeti, i suoi Messaggeri del Testamento, 
parlava a un uomo e quest'uomo doveva portare il messaggio. Altri procedevano 
ovunque da lui recando lo stesso messaggio ma doveva esserci un Quartier 
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Generale. Dio lo ha sempre avuto. Sono grato che lui ce l'abbia stasera, ed è lo 
Spirito Santo, naturalmente lo sappiamo tutti. Non un gruppo di uomini la lo 
Spirito Santo è il Quartier Generale di Dio. Quello è il Messaggero di Dio 
dell'Ora. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA FEDE MENTALE NON PUO' OTTENERE LE OPERE DI DIO 
LA FEDE SPIRITUALE DEVE ASSORBIRE LA FEDE MENTALE 

OCCORRE AVERE LA RIVELAZIONE-FEDE 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
ENTRARE NON IN UN TABERNACOLO TERRESTRE, MA NEL COR PO 

DI CRISTO L'UNICO LUOGO DI ADORAZIONE 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù,  come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
…150 Poi, quella era il numero uno. Numero uno, arrivando a voi, la vostra 
Fede mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede 
mentale, rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la 
Parola ora. 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 
…62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
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fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il Pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 

 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
118 Notate, non era solo il riunirsi insieme e parlarne, che tutti i giudei si 
riunivano e dicevano: “Ora vi dirò una cosa, vi dirò, amici. Sapete, credo che 
Mosè abbia ragione, perché, guardate, vediamo Dio che identifica Se Stesso con 
Mosè. Perché, vediamo quella Colonna di Fuoco, sappiamo quello che accade. 
Sappiamo di tutte le identificazioni che Dio ha dato a Mosè. È giusto. Sapete, ha 
detto, ‘Dobbiamo avere il sangue sulla porta’. Lo credo. Ma, sapete, dopotutto, 
credo di essere a posto quanto chiunque. Io realmente sono un Giudeo del Patto. 
Sono stato Circonciso e pago le mie Offerte e le Decime nella Congregazione. 
Ebbene, anche il Sacerdote, cenò con lui. Ebbene, sono un buon uomo tanto 
quanto lo è il resto di voi”. Quello non è quello che accadde.  
119 Non dobbiamo riunirci e parlare del Messaggio. Dobbiamo riunirci per 
entrare nel Messaggio. E il Messaggio è Cristo. Egli è la Parola. È così. 
Dobbiamo entrare in Essa, entrare sotto di Esso. Sissignore. È quello che 
dobbiamo fare.  
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120 Egli non era responsabile per qualsiasi persona che fosse fuori da sotto il 
sangue, nessuna; non importa chi fosse, egli non era responsabile. Tutti 
dovevano prenderlo non solo per loro stessi, ma per l’intera famiglia.  Erano al 
sicuro solo quando il Segno era Mostrato.  
121 Non possiamo sentirci al sicuro finché questo Segno non viene Mostrato. È 
giusto. Dovete venire sotto questo Segno, lo Spirito Santo di Dio. Ed Esso vi 
mostra Gesù Cristo, perché Esso viene e vive in voi. 
122 Come ho detto ieri sera, su a New York, in uno dei Messaggi. Se io vi dicessi 
che in me vivesse Shakespeare, farei le opere di Shakespeare. Perché, non potrei 
farci niente, non sono più io, sono morto. Shakespeare ed io non possiamo vivere 
insieme qui dentro. Shakespeare era un poeta, ed io sono un Ministro, non 
possiamo vivere insieme. Ma se io sono morto a me stesso, allora, e Shakespeare 
vive in me, io farò le opere di Shakespeare. La vita di Shakespeare in me 
vivrebbe come Shakespeare. Se vivesse in me la vita di Beethoven, sarei 
Beethoven. Se la vita di John Dillinger fosse in me, sarei John Dillinger. È così.  
123 E se la Vita di Gesù Cristo vive nella persona, essi diventano Identificati con 
Lui. È Cristo in voi.  Non un membro di chiesa, non un sistema, ma una Potenza 
Risorta. È lo Spirito Santo, è un Segno su di voi, che la vostra vita dice “Amen”  
ad ogni Scrittura. La Promessa è Scritta là.  
124 E non siete più voi stessi. Siete di Cristo. Non considerate i vostri pensieri. 
Non considerate i vostri pensieri, dite: “Io penso”. Non avete pensieri che 
vengono. La Vita che era in Cristo è in voi. La Mente che era in Cristo è in voi. 
Le Opere che erano in Cristo sono in voi, e Cristo Stesso è in voi. Siete morti; la 
vostra vita è Nascosta in Dio tramite Cristo, Suggellata là dentro tramite lo 
Spirito Santo. Non appartenete a voi stessi. 

 

Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 
71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 
 

LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 
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SENZA CIRCONCISIONE, SENZA SEGNO, IL PATTO E' NULLO  
Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 Ecco, ora non può perire. La Vita è posta su di Esso. È un Segno, posto su 
quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella persona. C’è un Segno laggiù, 
lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio. È Suo. “Quando Io vedrò il Segno, 
passerò oltre”. Un Segno certo, lo Spirito Santo è il nostro Segno. Quindi, quando 
tu ricevi lo Spirito Santo, sei passato dalla morte alla Vita. Ecco tutto ciò che è, 
poiché la Vita è in te. Tu non puoi più perire.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
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148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
 

L'ORA DEL MESSAGGIO DEL BATTESIMO DELLO 
SPIRITO SANTO - L'ERA DELL'AQUILA - I PROFETI 

OBBEDIENZA ALLA PAROLA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

84 E la stessa cosa avviene con ogni vero credente. Quando la Predicazione della 
Parola di Dio si fa avanti, ed è confermata e dimostrata essere la Parola di Dio 
per quest’Ora, allora c’è Qualcosa all’interno del Credente. Non m’importa 
quanto suo padre fosse fedele a una chiesa, né quanto sua madre fosse fedele, o i 
suoi nonni, e se tale chiesa insegna contrariamente a quest’Ora del Messaggio 
del Battesimo dello Spirito Santo. C’è qualcosa in esso che Grida. Egli lascerà il 
cortile. Deve farlo. Il pollo un giorno potrebbe essere andato bene, ma questa è 
l’Ora dell’Aquila.  Capite? È diverso. C’è qualcosa, per cui, esso deve lasciare il 
vecchio pollaio e volarsene nel blu. Allora questo corpo terrestre viene vivificato 
e portato, tramite lo Spirito Vivificante, all’Obbedienza della Parola di Dio. 
 

IL REQUISITO DELL'EPOCA E' APPLICARE IL SEGNO 
LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
84 E il Sostituto, una Vita di Gesù Cristo, deve Entrare in te, che è lo Spirito 
Santo, il Segno di Dio; che tu hai accettato il Sangue di Suo Figlio, Gesù Cristo.  
85 Quindi, nei giorni di … Lutero, veniva insegnato “a credere”. Nei giorni di 
Wesley, “la Struttura Chimica del Sangue”. Ma questo è l’Ultimo Giorno, dove 
viene richiesto il Segno. E ciò costituisce, insieme, l’intero elemento per il 
Rapimento. Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…88 Come dice Ebrei 11, “Tutti questi che andarono attorno in pelli di pecora e di 
capra, ed erano bisognosi, e tutte queste cose che hanno fatto, eppure non 
pervennero al compimento senza di noi”.  
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89 E in questo Giorno la Chiesa, che ha ricevuto il Segno, del Battesimo dello 
Spirito Santo, che il Sangue è stato versato e che lo Spirito Santo è sulla Chiesa; 
senza di noi, allora, essi non possono sorgere. Ma essi dipendono da noi, poiché 
Dio ha promesso che Egli Lo avrebbe avuto, e qualcuno ci sarà. Io non so chi 
sarà, ma qualcuno Lo riceverà. L’unica cosa di cui io sono responsabile, è di 
PredicarLo. È compito di Dio cercare quel Seme Predestinato. Là ci sarà, 
comunque. Perché, essi ci saranno, ciascuno di loro, uno con l’altro; l’Epoca 
dell’Acqua, l’Epoca del Sangue, e ora l’Epoca del Segno dello Spirito Santo.  
…93 È stato l’Agnello per tutto il tempo. Era l’Agnello al Tempo di Lutero, era 
l’Agnello al Tempo di Wesley, ma ora è il Tempo del Segno in cui ogni casa deve 
essere coperta dal Segno.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
…201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
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203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 … È un Segno, posto su quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella 
persona. C’è un Segno laggiù, lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio.  

 
MALACHIA 4 E' RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA 

POTENZA - RESTAURAZIONE DEI DONI ATTRAVERSO ADOZION E 
GUARIGIONE DIVINA-MINISTERO ANGELI-POTERI DI DIO-VI SIONI 

CHIESA RIEMPITA - ESPERIENZA ARDENTE 
LE OPERE DI DIO IN NOI 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

42 Ora in quest’Epoca in cui ora stiamo vivendo, quest’Epoca, è oltre la 
Pentecoste. Pentecoste si è stabilita nelle organizzazioni, e ha cominciato a 
falsare molto riguardo le organizzazioni: “Noi siamo questo e siamo quello”. 
Ecco proprio la natura. Non ci si può fare nulla. È la natura. Essi lo faranno. È il 
progetto per loro di farlo. Ma la Chiesa è Avanzata. È entrata in una Maggiore e 
più Potente. È la Restaurazione dei Doni. E molta gente pentecostale non crede 
nella Guarigione Divina, nel Ministero degli Angeli, e nei Poteri di Dio. Molti 
pentecostali chiamano queste Visioni che io vedo, “il diavolo”.  Molte 
organizzazioni non vogliono neanche avere a che fare con Ciò, nella Pentecoste. 
Vedete, noi siamo andati oltre questo. Proprio come i metodisti chiamavano 
“pazzi” i pentecostali, per il Parlare in Lingue. Proprio come i luterani 
chiamavano “pazzi” i metodisti, per il Gridare. Capite? Ma è tutto un farsi 
avanti dello Spirito Santo, finché la grande Chiesa viene Riempita, e tutto uno 
Scoppiettio, Alleluia, [Il Fratello Branham batte sul pulpito due volte—Ed.] dei 
Grandi Poteri dell’Iddio Onnipotente.  Finché si giunge ad un Punto in cui le 
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Stesse Opere che fece Gesù si Manifestano proprio ora nella Chiesa. Ci siamo 
vicini, amici.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Domande e Risposte 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/domande-e-risposte.html 
Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-

messaggio.html 
Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 

Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 8/6/2018 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 4/2/2021 
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